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.espera que este año no haya problemas de abastecimiento en la Provincia________________

OS embalses, casi a plena capacidad
ite verano se espera que 
haya problemas de abaste- 
úento de agua en nuestra
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ivincia, según manifesta- 
aes hechas a EL DIARIO 
AVILA por responsables 
la Confederación Hidro- 
bdel Tajo. Así es el caso 
los pantanos de Voltoya y 
terril, que llevan varios días 
líos aliviaderos abiertos, 
osando su capacidad, cer- 
laalos 2 Hm.’ en el pauta- 
de Becerril, y en el de Voh 
a, situado en la carretera 
iaEl Espinar, de 6 HmJ 
agua.
lambién el pantano de Ro
llo está lleno; incluso tu
rón que abrir su aliviadero 
pasado iniércoles para que 
era algo de agua. La capa- 
id total de Rosarito es de 
to.\ y al día de ayer, te- 
50,600 Hm.\ habiendo 

ado en 0,164 el pasado 
des, para volver a elevarse 
capacidad en 0,327 el día 
iniércoles.
Encuanto al pantano de El 
iSoiUo, está también cerca 
ter los 217 Hm.3 totales 
incapacidad, siendo exac- 
tee los que presenta, al 
de ayer, 196,978 Hm.L 

tas últimas subidas, según
«encionada Confederación 
«•gráfica del Tajo, en Ma

Hoy

El agua cubre casi por completo los ojos del puente de la Gaznata. lumbreras

drid, y el Ayuntamiento de 
Avila que ha proporcionado a 
este periódico los datos sobre 
los pantanos de Voltoya y Be
cerril, han sido producidas 
por los últimos temporales y

tormentas.
El pasado año, a fecha 24 

de junio, el volumen almace
nado en los pantanos de Bur
guillo y Rosarito era menor 
que el actual. El de Rosarito,

situado cerca de Candeleda, 
tenía 86,78 Hm.3 y 188.90 
Hm.3 eran los hectómetros 
cúbicos que contenía el de El 
Burguillo, situado cerca de El 
Tiemblo.
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^ Îægamadas 372 viviendas de Promoción Pública 
o»

itrea de 350 obras se
Jere

« ^olizarán en la Provincia
'iff 

[10» 

le Sí

líK
J 346 se eleva el número de obras que se llevarán a cabo 

" |?Pf*^úncia de Avila, gestionadas por la propia Comuni- 
mesi Autónoma y con una aportación del Estado que supera 

J^mta por ciento. El presupuesto total de las obras cita- 
^u de 829 millones, de los cuales 262 son aportaciónquí 

(lili

cíe- 
nu- 
irna 
ir y 
per- 
reas 

HO

LA

?» 

r 

¡tros

°^^.^ parte, la Comi- 
riovincial de la Vivien- 

.5 Avila, constituida en 
'a de ayer, examinó las 
J'dades de vivienda en 

^® Avila, a la 
irln a* ^' ^^^®^ facilitados 
j ^distintos ayuntamien- 
lo consecuencia de 
la v-. cisión Provincial

? consejero de Fo- 2 * la Junta la pro- 
i di'D* ^^ ItUuras vivien- 

. í^ronioción Pública 
1) A^^^^ ^® San Pedro 
Me?®¿^® (20), Las Ña- 
leda n <52), Can
ija íi^ ^^^®’ ^®)’ Casa- 
írcaiár ^^sillas (8), La 

El Hoyo de 
lo ^^^^ de Aré- 
5) R u Pedro Bernardo 
iCÚ^ <8^’ ^'^I^czas 
¿¡^9), Cardeñosa (8),

Guisando (11), Maello (8), 
Mingorría (8), Navalmoral 
de la Sierra (8), San Bato- 
lomé de Pinares (11), Santa 
Cruz del Valle (9) y Tiñosi
llos (10), haciendo un total 
de 372 viviendas de futura 
construcción, si es aceptada 
la propuesta de là Comisión 
abulense.

En el mismo orden de co
sas, el Consejo de Gobierno 
de Castilla y León, reunido 
ayer, ha autorizado la con
tratación de las obras de 
construcción de 16 viviendas 
en Piedrahíta, valoradas en 
64.365.327 millones de pese
tas; diez viviendas en Ba
rromán, por un importe de 
40.289.714 millones, y doce 
viviendas en Madrigal de las 
Altas Torres, cuyo importe 
es de 53.478.733 pesetas.

El Ayuntamiento de 
Avila no aprueba la 
subida de los taxis

El Pleno del Ayuntamiento 
de Avila, en la sesión extraor
dinaria del misnio celebrada 
ayer, acordó, por unanimi
dad, aprobar el dictamen de 
la comisión municipal corres
pondiente que desestimaba la 
subida de las tarifas de auto- 
taxis en nuestra capital, pre
sentada por los profesionales 
del sector, por consideraría 
excesiva.

Por otra parte, se acordó, 
con los votos favorables de 
AP y del CDS, y con la abs
tención de los concejales so
cialistas y del concejal de Iz
quierda Unida, rectificar la 
clasificación exigida a las em
presas en el pliego de condi
ciones poder concursar en la 
concesión de la gestión del 
Servicio de Aguas. La razón 
de rectificar esta clasificación 
es para que puedan concursar 
más empresas, y se ha llevado 
a cabo ante la alegación pre
sentada en este sentido por 
una empresa.

Otro de los puntos del or
den áel día era el de la apro
bación de las bases para con
vocar el concurso para las 
plazas de interventor y secre
tario del Ayuntamiento. Estas 
bases fueron aprobadas por

mayoría, con los votos favo
rables del CDS, de AP e Iz
quierda Unida, en esta çues-,^^ 
tión el PSOE votó en Gontfa, ...i 
por entender, según señaló su 
portavoz, que - las" bases son 
mejorables, ^ló que contestó 
el portavoz del CDS, Gonzá
lez de Vega, que el baremo es
tablecido era tan objetivo co
mo otro cualquier^^y que, in
cluso, el decreto que regula la 
convocatoria de estas bases 
podría ser mejorable.

Asimismo se aprobó una 
propuesta de crédito por va
lor de 158 millones de pesetas, 
que se firmará, una vez con
sultadas las entidades finan
cieras, con La Caixa, y conta
rá con un plazo de amortiza
ción de 10 años. El crédito es 
para financiar parte del pro
grama de inversiones munici
pales. La propuesta se aprobó 
por unanimidad.

El último punto del orden 
del día incluía varios dictá
menes de la Comisión Muni
cipal de Urbanismo, muchos 
de ellos referentes a modifica
ciones puntuales de las uni
dades de actuación del Plan 
General de Ordenación Ur
bana, que fueron todas ellas 
aprobadas por unanimidad.

Un total de 1.110 
agentes 
participaron en 
la búsqueda de 
Revilla

Un total de 1.110 agen
tes de la Policía y de la 
Guardia Civil han inter
venido, en nuestra Pro
vincia, en la búsqueda de 
Emiliano Revilla y sus 
secuestradores.
_____________Página 2

Más de 400 
alumnos se 
presentarán a 
las pruebas de 
selectividad

Más de cuatrocientos 
alumnos de COU de nues
tra provincia se presenta
rán, el próximo día 27, a 
las pruebas de selectivi
dad para acceder a la 
Universidad.

Página 3

Feria de
San Juan: 
subida del 
vacuno

La subida de los pre
cios del vacuno es una de 
las notas principales de la 
Feria de San Juan, cele
brada ayer en nuestra ca
pital.

Página 2

El Arenal:
El primer 
premio de la 
ONCE cayó en 
esta localidad

El primer premio de la 
Organización Nacional de 
Ciegos del pasado miér
coles ha recaído integra
mente en El Arenal. En 
total son 25 los millones 
que se van a repartir varios 
vecinos de esta localidad.

Página 7

Arévalo: Se 
estudiará la 
situación de los 
consumidores

La Asociación de Con
sumidores de Arévalo, estu
diará, el próximo lunes, 
en asamblea, la situación 
de los consumidores y 
usuarios de la Provincia.

Página 12
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LUMBRERASLa Feria se celebró ayer.

Sin mordasn Femando Alda

Colaboración ciudadana

Subida generalizada de los precios del
vacuno, en la Feria de San Juan

ANIMACION REGULARAvila. Maximiliano Fernán 
dez.

La buena cotización de las 
vacas de vida, que alcanzaron 
las 150.000 pesetas, junto con 
la subida, en 15 pesetas el ki
lo, de las destinadas a carne, 
son las notas predominantes

que en julio se incrementen 
los precios de añojo y de ter
nera.

El resto del ganado, sin 
embargo, mantiene precios ba
jos, sobre todo en ovino, ya 
que las ovejas de destete ape
nas tienen demanda, habien-

4e la feria de San Juan, cele
brada ayer en el Mercado de 
Ganados de nuestra capital. 
El precio de la vaca de carne 
se situó en 360 pesetas el kilo, 
mientras que el añojo y la ter
nera oscilan en torno a las 485 
y 510 pesetas/kilo, respecti
vamente.

Buen precio también el de 
los terneros pequeños, a 40.000 
pesetas y de las terneras de 
carne blanca, que alcanza las 
450 pesetas/kilo vivo, salien
do a unas 700 ó 750 el kilo en 
canal. Ha subido el ternero 
suizo y más aún el charolés, 
quizá por las expectativas de

do bajado él precio de espe
cial hasta las 65 pesetas/kilo.
Ha subido, sin embargo, el 
cordero lechal, manteniéhdo- 
se el recental y el de peso ma
yor.

En cuanto a las cabras, si
guen estando a muy bajo pre
cio, debido al bajón experi
mentado por el litro de leche, 
que en dos años pasó de las 70 
a las 45 pesetas.

Caballos y asnos ha habido 
también en buen número; pe
ro con precios muy bajos, lle
gándose a vender potros de 
un año a tan sólo 30.000 pese
tas.

La feria de San Juan ha te
nido una animación regular, 
debido a que muchos ganade
ros y tratantes tienen estable
cido su día de mercado en los 
viernes y no pueden acudir en 
otras fechas. En este sentido. 
Segundo Martín, uno de los 
ganaderos más importantes de 
nuestra capital, ha manifesta
do a este periódico que son 
muchos los partidarios de que 
se hagan coincidir ferias como 
la de San Juan con los viernes 
de mercado.

De otro lado, se mantiene 
una cierta polémica entre par
tidarios y no partidarios de 
los implantes, aplaudiendo 
unos la decisión de suspender
los por parte de la CEE y con
siderándolos otros necesarios 
para que el cebo no resulta 
muy costoso ni la carne exce
sivamente grasa.

Un total de 1.110 agentes participaron 
en la búsqueda de Revilla, en Avila
Avila. Redacción.

Un total de 1.110 agentes 
de las fuerzas de seguridad del 
Estado, entre Policía y Guar
dia Civil, han intervenido en 
Avila en la operación de “pei
nado” para buscar al indus
trial secuestrado por ETA, 
Emiliano Revilla, según ma
nifestó, en la tarde de ayer a 
este periódico, José Luis Ma-

chuca, gobernador civil de 
Avila.

Asimismo se han controla
do, en las distintas carreteras 
de nuestra Provincia, un total 
de 1.387 vehículos, y se han 
rastreado 246 urbanizaciones, 
a las que hay que añadir 509 
casas aisladas o chalés, lo que 
supone casi el 100 por cien de 
los chalés existentes en la 
Provincia, según puso de ma

Meraós
V»» Po/teUrk» ) ^^

Comunica a clientes y público en general que, 
durante toda la temporada de verano, permanecerá 
cerrado su establecimiento, los domingos por la 
tarde.
Paseo de San Roque, 16 Teléfono 229555 AVILA

nifiesto el gobernador civil.
En otro orden de cosas, Jo

sé Luis Machuca señaló que 
la búsqueda de Emiliano Re- 
villa continúa, aunque ya han 
concluido, como infornaamos 
en nuestra edición de ayer, la 
operación especial de “peina
do”.

Como’ se recordará, esta 
operación especial concluyó a 
mediodía del miércoles en 
Avila, única provincia donde 
se mantenía a consecuencia de 
las dos llamadas telefónicas 
recibidas que coincidían en el 
posible paso de José Luis 
Urrusolo, uno de los secues
tradores de Revilla, por nues
tra capital. El gobernador ci
vil señaló, por otra parte, que 
se continuaba con la investi
gación de las llamadas recibi
das en estos días.

En la provincia de Avila se

Merece la pena destacar 
la colaboración ciudadana 
que se ha registrado en la 
operación policial de “pei
nado” para buscar a Emilia
no Reyilla y a sus secuestra
dores en nuestra Provincia, 
según ha puesto de manifies
to el gobernador civil de 
Avila.

Es muy importante que 
los ciudadanos nos mostre
mos solidarios y colabore
mos en aquellas operaciones 
que sirven para la seguridad 
de todos y para acabar con 
los terroristas de ETA. Estas 
muestras ciudadanas dicen 
mucho de la madurez de un 
pueblo, y no se puede pasar 
por alto lo que suponen, ni 
dejar de comentar su alcan
ce-

Esta colaboración ciuda
dana de Avila es, quizá, lo 
más destacable de toda la 
operación que se puso en 
marcha, a parte de las posi
bles informaciones que haya 
obtenido la policía y que 
puedan arrojar alguna luz 
sobre el secuestro del indus
trial soriano.

La colaboración ciudada
na que ha habido es un buen 
precedente para casos simi
lares. Para acabar con los 
asesinos de ETA, con el ré
gimen de terror, arbitrarie
dad y sangre que quieren 
imponer, no hay más reme
dio que colaborar todos, no 
solamente con la repulsa de 
sus fechorías, sino participa
tiva y activamente en oca
siones como esta.

El terrorismo, como la 
droga, el paro, y otros gran
des problemas que padece
mos, es una cuestión que 
debe implicamos a todos de 
un modo total. Nadie puede 
esconderse, puesto que ha
cerlo es plegarse a los inte
reses de los asesinos terro
ristas, es abonarles el terre
no.

Por otra parte el secuestro 
de Revilla está, desgracia
damente, casi como al prin
cipio. El no haberse obteni
do resultados positivos en 
esta operación deja las cosas 
como estaban, con la dife
rencia, indudablemerite, de 
que ahora parece ser que, al 
menos, no se encuentran ély 
sus secuestradores en alguna 
de las provincias peinadas,, 
La posibilidad de que hubie
ran podido pasar desaperci
bidos puede existir, pero es, 
lógicamente, imposible.

Este largo secuestro del 
industrial soriano no es úni
camente un pulso al Go
bierno planteado por ETA, 
sino un pulso planteado ala 
sociedad y a la democracia, 
y una muestra más de que, a 
pesar de cierto triunfalismo 
oficial acerca del debilita
miento de esta organización, 
terrorista y de los últimos 
golpes que se la han asesta
do, ETA tiene todavía mu
cha fuerza, a pesar de queen 
esté caso se hable de que los 
secuestradores pueden ser iniem-' 
bros disidentes de la banda 
terrorista.

Todo trato con ETA ha 
de hacerse con pies de pío-, 
mo, y el Gobiero español ha 
creído, en algún momento, 
que tenía todas las bazas, pe
ro no ha contado con el as 
de la manga del contrario,y 
la situación, cada día, es 
más confusa. 1

En el corazón de todos es-, 
tá el deseo de que esta ho
rrible pesadilla acabe feliz
mente, y que Emiliano Rev? 
11a pueda regresar con los 
suyos, con su familia, pala 
que se termine, de una vez 
por todas, la agonía de este 
secuestro. Y esperemos, tam
bién, que se pueda dw ® 
mazazo definitivo, algúndi< 
no muy lejano, a aquellos 
que imponen el terror.

Aplazado el juicio de la 
demanda presentada por
trabajadores de Avilacta
Avila. Redacción.

.. ha registrado un alto índice de

nce

MESON* RESTAURANTE-BAR 
Cruz Vieja 6-Telf. 21 22 49-AVILA

HOSTAL MAS TRANQUILO Y CENTRICO DE AVILA 
Pen8iá>n Completa

COMUNIONES • BAUTIZOS • CONVENCIONES

colaboración ciudadana, en 
respuesta al llamamiento que, 
en este sentido, se había efec
tuado desde el Gobierno Ci
vil. La operación policial de 
“peinado” se inició a medio
día del pasado viernes, y su 
conclusión se decidió por la 
Secretaría para lá Seguridad 
del Estado, al no haberse ob
tenido unos resultados positi
vos.'

El juicio como consecuen
cia de la demanda presenta
da por varios trabajadores 
de Avilacta contra esta em
presa, que estaba previsto 
para la mañana de ayer, con 
el fm de tratar las mensuali
dades que se les adeuda, no 
llegó a celebrarse al no pre
sentarse los representantes 
de la empresa demandada ni 
los interventores judiciales 
nombrados por esta.

Así pues, sigue pendiente 
el mismo, hasta que Magis
tratura fije una nueva fecha 
y requiera la presencia de 
ambas partes en el proceso..

La deuda reclamada por 
cinco de los trabajadores de 
la central lechera, que fue
ron despedidos hace varios 
meses, se refiere a las pagas 
correspondientes de enero, 
febrero, marzo, 29 días de

abril, y las partes prop 
cionales de las extr^ oe 
vidad y de Julio, así co® 
extra de beneficios oe
ZO.

Tras la presentación 
Avilacta de la “suspe¿ 
de pagos” y el “expen 
de crisis”, lo más pro^J. 
es que se llegue a la dec 
ción de insolvencia « 
empresa, en cuyo caso . 
trabajadores deberíanje 
tirse al Fondo de ^^ j. 
Salarial para cobrar en 
cepto de salarios 4 me 
lidades y en concepto o 
demnizacíones 25 días-

Avilacta, que einp^ 
tener problemas ef® 
hace ahora un 
madamente, tuvo oten ^^ 
compra, al parecer, e j 
empresas, una de j 
Otra de Soria, pero es 
llegaron a fructificar ^
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Un total de 468 alumnos se presentarán 
a las pruebas de Selectividad en Avila
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tos próximos días 27 y 28 de 
.g (jies, en el Instituto Alonso 
Í Madrigal y en el centro aso
rdo de la UNED de nuestra 
pita!, así como en los distintos 
stitutos de la provincia de Avi
se llevarán a cabo los exá- 

¡nes de Selectividad o pruebas 
aptitud para el acceso a la 

liversidad. En Avila los alum- 
gquehan aprobado el Curso 
tentación Universitaria (COU), 
[ue por tanto pueden realizar 
as pruebas en junio han sido 
2sobre un total de 66^ eva- 
idos en los centros públicos, y 
{sobre un total de 232 en los 
litios privados, según fuentes 
iciales.
El porcentaje de aprobados, 
ittanto, en nuestra Provincia, 
Ilda el 50% de los alumnos, 
maetamente el 54,4% en la 
señanza pública y el 43,9% en 
privada, es decir unos 11 pun- 
s menos.
Enio que se refiere a cada uno 
¡los centros, los baremos que 
recen son los siguientes; den- 
jdelos institutos: en el “Alon- 
ide Madrigal”, ha habido 111 
iobadosy75 suspensos, de los 
ales 24 tienen alguna asigna
ra pendiente de BUP; en el 
Ael de Castilla, en el tumo 
mo, hay 88 aprobados y 45 
ispensos, entre los que están 9

ina 
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El Instituto Alonso de Madrigal es uno de los centros donde se celebrarán estas pruebas.

con algo pendiente de BUP, mien- aprobados son 40 y los sus- tienen pendiente asignaturas de
tras que en el turno nocturno los pensos, 55, incluyendo 19 que BUP.
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III Feria de la vajilla
REGALOS SANCHEZ CUESTA

EN COLABORACION CON

PODOLOGOi es- 
ho- 
íliz- 
.evi-

los 
laia 
vez 

este 
nin- 
: Ull 
i día 
ellos

José Miguel Hernández. 
Momas, plantillas, uña 
ancárnada etc
Consulta previa petición 
ío hora Teléf 22-25-26 
Ivda José Antonia 20-4.°-4

impresa auxiliar 
la Construcción 

desea nombrar
REPRESENTANTE 

f comisión en AVILA 
rosario estar introducido. 
l6r?'^^P®'^^“rio datos a la 
L ncia 185. Apartado, 40.
L MADRID

Durante los meses de mayo y junio, celebramos la

III Feria de la vajilla
Por la compra de una vajilla, regalamos

1 JUEGO DE CAFE DE 12 SERVICIOS 
6 TAZAS DE CONSOME CON PLATO 

YUN OBSEQUIO

í Na
no 1>I 
mar-'

REGALOS SANCHEZ CUESTA
Generalísimo, 4 -

AVILA

nsioa 1 
lienta j 
bahía 
elara- 
de la 
o lo* 
reinj' 
cantil 
1 coa- 
nsaa- 
de ¡O'

Curso intensivo
Para chicos y chicas de 10 a 17 años 
Fechas: Del 2 ai 29 de Julio

Del 2 ai 29 de Agosto

Colegio La Salle de Valencia
'^^nica^ 1^^^-NSIVO (Cinco horas diari^) 
"^^nica a æ^^y®? estudio y concentración, 

"ualcía °' f®'®j®':*ón, sociabilidad y contacto con la Na-

ezó * 
ifliáí?

■tas’ 
le «K* 
vila ! 
tas a’

asignaturas pendientes.
'''?'tas a * '^®.'®P*®to de excursiones, marchas, deportes,

■'''isitat y explotaciones agropecuarias.
'Culturales y artísticas.

VIAJE Salida en Autocar desde el punto de Ongen 
el día 2 de Julio y el día 2 de Agosto a la hora que 

oportunamente se notificará. El regreso tendrá lugar el último 
día del programa a las 12 horas, llegando directamente 

al punto de salida.

El precio incluye traslados, excursiones, residencia en 
réeimen completo, actividades complementaria, seguro 

de accidentes y enfermedad

PRECIO TODO INCLUIDO: 87.5H Ptas.

INFORMES £ INSCRIPCION: 
CENTRO DE ESTUDIOS INFORMECA, S.L.

* b Victoria, 11 -19 y 2« Teléfoao (911) 213734 •5M1 AVILA

En Arévalo, en el instituto 
"Eulogio Florentino Sanz”, los 
aprobados son 44, y los suspen
sos, 41, con 7 alumnos que tie
nen aún pendiente el BUP. En 
Piedrahíta, en el Instituto “Gre
dos”. han aprobado 19 y han 
suspendido 30. contando otros 
10 que tienen asimismo alguna 
asignatura de BUP. En Arenas de 
San Pedro, en el Instituto Juana 
de Pimentel, los aprobados su
man 43 y los suspensos. 44 con
tando los 14 a los que les ha 
quedado pendiente el BUP. Fi
nalmente entre los institutos de 
enseñanza pública, en el Claudio 
Sánchez Albornoz de El Tiemblo, 
los aprobados han sido 17 y los 
suspensos. 14. con 5 alumnos 
que aún no han sacado el BUP.

CENTROS PRIVADOS
En cuanto a los centros pri

vados, los dos que existen en 
Avila capital, en el Colegio “Asun
ción de Nuestra Señora” o Dio
cesano, el número de aprobados 
asciende a 70 y el de suspensos a 
79, incluyendo 16 que tienen 
pendiente el BUP.

Por último, en el Colegio Me
dalla Milagrosa, han aprobado 36 
alumnas, y han suspendido 47, 
entre las que están 4 que tienen 
pendiente alguna asignatura de 
bachillerato.

FUNMCION PUSUCA STA. TFPFSA

CONCIERTO
ORQUESTA SINFONICA

DE CASTILLA Y LEON

“Ciudad de Valladolid”
Viernes, 24 de junio de 1988
20,30 horas TEATRO CINE AVENIDA

ENTRADA LIBRE

PROGRAMA
Sinfonía N- 6. Do Mayor (F. SCUBERT) 

Sinfonía Londres (J. HAYDN)

COLABORAN:

Diputación Provincial
OBRA CULTURAL

CAJA D AHORROS D AVILA

PATROCINA:

JUNTA DE CASTILLA Y 
LEON
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Farmacias
Hoy viernes, día 24: Here

dero de don Antonio Vinuesa. 
Reyes Católicos, 31. Teléfo
no: 21 13 35.

Mañana sábado, día 25: 
Don José Gutiérrez García. 
Plaza de la Victoria, 10. Te
léfono: 21 13 12.

Cartelera

Cine Tomás Luis de Victoria (Te
léfono: 220020). Alas8,15y alas 
11: "Persecución muy caliente".

OFRECIDA POR

CHOCOLATES
CAFES

P® Don Carmelo, 26
Telf.: 22 05 91

BINGOS:

Casino Abulense: Abierto 
todos los días de 6 de la tarde a 
3 de la madrugada Vísperas de 
festivo, de 6 a 3,30.

Radio
PROGRAMACION DE 

RADIOCADENA ESPAÑOLA

0. M.

06,00; Buenos días. 08,00: 
España a las ocho. 08,30: In- , 
formativo regional. 08,45; In
formativo local. 08,55: Pro
grama agrario. 09,00: Volver 
a empezar (Coloquio diario, 
entrevistas, reportajes, con
cursos, curiosidades). 13,30: 
Informativo regional. 13,50: 
Resumen informativo local. 
14,00; Diario hablado RNE. 
14,30: Micrófono deportivo. 
15,00: El cubo mágico. 15,30; 
Estudio 1.503. 16,30: Tardes 
de radio. 18,00: Vivir para 
vivir. 19,00: Apueste por una. 
20,00: La hora deportiva. 
21,00; Trópico utópico. 21,30: 
Radiodeporte. 22,00: Fiesta. 
22,15: Retransmisión sonido 
original de la película “Paseo 
por el amor y la muerte”. 
00,00: Espacio en blanco. 
01,00: Noches de Alanda. 
03,00: La radio en la radio.

F. M.

06,00; Buenos días. 08,00; 
La música, aquí. 08,45: Infor
mativo local. 09,00: La músi
ca, aquí. 12,15: Informativo 
local. 12,30: La música, aquí. 
13,50: Resumen informativo 
local. 14,00; La música, aquí. 
15,00: El cubo mágico. 17,00: 
La música, aquí. 20,00: Los 
grandes. 21,00; Top 70. 22,00: 
Fiesta. 22,15; Retransmisión 
sonido original de la película 
“Paseo por el amor y la muer
te”. 00,00: Espacio en blanco. 
01,00: Noches de Alanda. 
03,00: La radio en la radio.

PROGRAMACION DE 
RADIO 

ANTENA3

6,00: El primero de la mañana' 
(Antonio Herrero). 8,?0: El pri
mero de la mañana, edición de 
Avila (Carlos de Miguel). 9,00: El 
primero de la mañana, resumen 
nacional. 9,30; Viva la gente di
vertida (José Antonio Plaza). 
10,00: Viva la gente en Antena 3 
de Avila (Jesús Sánchez). 11,00;

Viva la gente que concursa (May
ra Gómez Kemp). 11,30; Viva la 
gente que concursa edición de 
Avila. 12,00: Viva la gente del 
corazón (José María Amibilia). 
12,30: Viva la gente en Antena 3 
de Avila. 13,30: Viva la gente de 
la tertulia. 14,00: Informativo de 
Castilla y León (Angel Luis Gon
zález). 14,10: Antena de Avila, 
informativo local (Carlos de Mi
guel). 14,30: Viva la gente del de
porte (Juan A. Hernández). 15,00: 
Viva la gente verdaderamente 
grande (José Ramón Pardo). 
15,30: Viva la gente con historia 
(José Ramón Pardo). 16,00: Viva 
la gente de la copla (José Luis 
Pecker). 16,30: Viva la gente... a 
pesar de todo (Manuel Marlas
ca). 17,00: Viva la gente con 
futuro (Ramón Rodríguez). 17,30: 
Viva la gente que lo arregla 
(Aileen Serrano). 18,00: Viva la 
gente que pregunta (Cristina Pec
ker). 18,30: Viva la gente del colé 
(Miguel A. Nieto). 19,00: Viva la 
gente de los 33 de Antena 3 19,30: 
Viva la gente de la música (José 
Ramón Pardo). 20,(X): Antena de 
Castilla y León (Angel Luis Gon
zález). 20,10: Antena de Avila; 
los martes Antena del Campo. 
20,30; Gomaespuma. 21,30: La 
salud es lo que importa (Dr. Bar
tolomé Beltrán). 22,30: Hora ce
ro (José Luis Balbín). 24,00: Su- 
pergarcía (José María García).
1,30; Polvo de estrellas (Carlos 
Pomares). 4,00: Repetición de 
Gomaespuma.
NOTA: De 10,00 a 21,00 horas se 
ofrecen informativos cada 30 mi
nutos coincidiendo con las horas 
y con las medias. De 22,00 a 5,00 
horas, informativos coincidiendo 
con las horas.

Museos

• Museo Provincial. Plaza de Nalvi-
llos, 3. Teléf.: 211003. Abierto de 
martes a sábados, de 10 a 14 y de 17 a 
19. Domingos, de 10 a 14. Biblioteca, 
los mismos días a las mismas horas. 
Entrada al Museo: precio 200 pese- • 
tas; gratuita, mostrando el D.N.I.

• Museo Oriental de Padres Do
minicos (Convento de Santo Tomás) 
Plaza de Granada, 1. Teléf.: 22 04 00. 
Figuras de marfil, cuadros, tapices, 
etc. de Extremo Oriente. Todos los 
días, de 10 a 13 y de 16 a 19. Entrada: 
50 pesetas.

• Museo de la Catedral: Labora
bles: Invierrio, de 10 a 13,30 y de 15 a 
17,30. Verano de 10 a 13,30 y de 15 a 
19. Festivos: de 11 a 13,30 y de 15 a 
17,30; Entrada: 50 pesetas (lunes, 
gratis para españoles).

• Museo Teresiano (Monasterio de 
la Encarnación); Todos los días, de 
9,30 a 13 y de 16 a 18. Entrada; 35 
pesetas.

• Museo Teresiano. Monasterio de 
San José (Las Madres). Todos los 
días, de 10 a 13 y de 15,30 a 21. 
Entrada: 10 pesetas.

• Convento de Santa Teresa de 
Jesús (Padres Carmelitas). Entrada 
libre, todos los días, de 8 a 13 y de 
15.30 a 21. /

Suseríbase a:
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Un total de 144 alumnos se matricularoi
en el Seminario de Estudios Sociale

en el Instituto Isabel de Castilla.Este seminario es Archivo LUMBRE!

Avila. Elvira Rodríguez.

El curso 87-88 del Semina
rio de Estudios Sociales de 
Avila estrenó nuevas depen
dencias y con ello muchos 
alumnos más pudieron matri
cularse. En total, 83 en pri
mero; 41 en segundo y 20 en 
tercero. Otros años sólo hu
bieran sido la tercera parte, 
comenta a EI Diario de Avila 
Luis Reviriego Sánchez, di
rector de este Seminario des
de hace dos año y medio.

El lugar donde se imparten 
las clases actualmente son 
unas aulas del Instituto “Isa
bel de Castilla” de nuestra* 
Capital, quien ha ofrecido su 
acogida a estos alumnos. El 
Seminario de Estudios Socia
les de Avila es un centro no 
estatal, que depende académi
camente de la Escuela de Gra
duado Social de Salamanca y, 
económicamente, de lo que 
aportan las matrículas y de la 
Fundación Pública Santa Te
resa.

SECCION DE LA 
ESCUELA UNIVERSITARIA 
DE SALAMANCA

Según un Real Decreto de 
1986 los Seminarios, desde 
mayo de 1989, como tales 
Seminarios, van a desapare
cer. Al nuestro le caben cua
tro opciones, que le ha ofre
cido la Universidad de Sala
manca, para seguir siendo un 
centró de estudios. La prime
ra es convertirse en Escuela 
Universitaria, también puede 
optar por ser una Sección de 
la Escuela Universitaria de 
Salamanca, o en pasar a ser 
un Centro Asociado. Y, la 
última, desaparecer. Según 
palabras de Luis Reviriego, 
han escogido ser Sección de la 
escuela Universitaria de Sala
manca porque es la opción 
más conveniente; a saber, por 
razones económicas, porque 
existe el precedente del Cole
gio de Medicina en Avila y 
porque convertirse en Escuela 
Social significaría esperar dos 
o tres años. Aún no se tiene la 
contestación de Salamanca.

No obstante, este cambio, 
el curso que viene comenzará 
normalmente, al principio co
mo Seminario y, en mayo, se 
procederá al cambio de deno
minación. 

NUEVO HORARIO 
DE CLASES

Hasta ahora las clases han 
venido siendo de 7 a 10 de la 
noche. A partir del próximo 
septiembre, el horario nuevo 
será de 5 de la tarde a 9 de la 
noche.

Otro cambio experimenta
do por el Seminario en los 
últimos tiempos ha sido tener . 
más alumnos que se dediquen 
sólo a estudiar. Hasta ahora 
había gran predominio de 
funcionarios y trabajadores. 
La media de edad ha podido 
bajar a 24 años, desde 32 o 
más en que se encontraba.

Comenta Luis Reviriego 
que la razón de que haya más 
estudiantes de profesión pue
de ser la falta de centros de 
Diplomatura universitaria en 
nuestrá Provincia, además de 
la carencia de medios econó
micos y bajo nivel de Avila 
que impide que se envíen a los 
hijos a estudiar fuera y, la más 
importante, y de cara a una

CAMARASA
ORGANIZACION DE SERVICIOS 

TECNICOS INMOBILIARIOS

posible incorporación en el 
Cuerpo de gestión de la Ad
ministración, es que el pre
sente Plan de Estudios abarca 
exactamente lo necesario para 
dicha entrada.

La base mayor de los estu
dios de Graduado Social se 
encaminan al Derecho Labo
ral ya a la Seguridad Social. 
Las asignaturas que se impar
ten son Derecho del Trabajo, 
Derecho Procesal, Derecho 
Laboral, Seguridad e higiene 
en el trabajo. Derecho Sindi
cal, Cooperación, Estadística, 
Contabilidad, Sociología del 
Trabajo, Historia de los mo
vimientos sociales. Derecho 
Administrativo y Economía, 
entre otras.
PRACTICAS EN EL INEM

Hasta ahora los alumnos 
realizan prácticas en la Segu
ridad Social; allí aprenden 
cómo hacer nóminas, contra
tos del INEM, altas, bajas, y 
todas las prácticas y presta
ciones de la Seguridad Social.

Luis Reviriego tiene en 
mente proponer al 1NEM 
efectuar un concierto con el 
Semmario para que los alum
nos realicen trabajos en prác
tica, sobre todo los estudian
tes de tercero, a fin de que los 
futuros profesionales conoz
can las empresas y éstas a 
éstos.

Los alumnos del Seminario 
han de ser examinados por

quilamos

P° San Roque, 2 dorm., garaje.
Capitán Peñas, 3 dorm., garaje.
Vallespín, 9 dorm.
Avda. Portugal, varios locales.
P.° San Roque, varios locales.
Jesús G. Poder, desde 87 m/2, hasta 360 m/2.
Valle del Corneja, 100 m/2.
Av. Portugal, 2 dorm., Calet. Central.

INFORMACION Y VENTA:

pBonoKLoto 
■ taa^MB
v'hí'l cw^®?^°- 
DA) DAVILA

Combinación premiada el jueves, 24: N/£

24 39 45 ^1

profesores de la Escuela da 
Salamanca, realizando od 
único examen en junio. Tra 

, los tres cursos, y para la 
obtención del título, es nece
saria la realización de una 
tesina o de una reválida.

LA AISS

El seminario de Estudio! 
Sociales se creó en 1968 deo 
tro del Servicio de Fonta 
ción de la Organización Sindi 
cal. Desde entonces y hastasi 
desaparición, tuvo cobertiw 
institucional y económica,U 
clases se impartían en eiedift 
cio de la Administración-lti 
titucional de Servicios Socio 
profesionales (A1SS). Trassi 
desaparición, se quedaron^ 
ayuda de ningún tipoypo 
dían subsistir gracias a i 
poco que se cobraba delà 
matrículas, que no dabant 
para gastos de exámenes, t' 
tonces, comenta Luis R« 
riego, gracias a los profo® 
y a los alumnos, salió adí 
lante. incluso- algunos ató 
nos del Seminario de Segow 
que no pudo seguir adelanK 
se cerró, terminaron sus® 
dios en Avila.

Después, en el curso 
se publicó la reestructuraci 
de los Seminarios. Apf 
chando la existencia de ' 
Avila, se pidió el recon 
miento de Centro pejn ? 
en la Fundación Publica » 
ta Teresa. .

. Dr. Flemina.^
Tofs.: 21 26 49-21 ?^^
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H. IGLESIAS.Vista del escenario donde se sitúa el piano

270 m? al servicio del cliente
H. IGLESIASVista de un fondo del bar
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Piano-bar Zorba. Cómoda elegancia
1 * 
uracií
\ptosi

conU ™o- Enrique Ramos.
inte? 
ca Snn

bsi’

Anoche tuvo lugar, a partir de 
to 10, la inauguración en Avila, 

: de un nuevo lugar de distracción y 
|Kio. El piano-bar Zorba.
| María del Carmen Hernández 
■Lozano, socio accionista de Her
adio S.A., pensó que la Capital 
I^ulense carecía de un local 
■ destinado a un grupo de per
iconas que gustasen de escuchar 

actuación en vivo al piano o 
disfrutar de un ambiente dis- 

|onguidoe íntimo. Bajo esaspers- 
iPectivas, Mari Carmen, Pedro Vi- 
1 ®nueva Laso y, un sobrino de 
1 Pedro Rodríguez Villanueva 
| "Pidieron comenzar a levantar 
1 "o local con esas características.

SOBRIEDAD
i La decoración de Zorba sigue 
f v ''^^^ marcada de sobriedad 
\ L - ^’^^^n, para ello, la forma 
15 ’'®°^ Que aportan su paredes 
1 protegida por unas 
\ ^^® abren el espacioy
1 dp ^^^ distancias. Enfrente
■ sin'® ^^ izquierda, se 
lanr.^ • ^^’^^^ ‘^0’^ uria longitud 

®’5 metros, que 
|dp ^^ vitrinas de cristal don- 
Idari^^ las botellas va- 

■ de a ° "^^ tobana, en direcciones 
Ihari^^^^^^ izquierda, se pasa 
icon^ ^ P^’'^^ ^® asiento del bar. 
1120 ^^^ amplitud para cerca de 
líos el estampado de 
i’Aasrn^'^^5 buscando las for- 
Idiáln ^5 ^^^^^^^’^^^ ^’^ constante 
1 80, dentro del entramado

musical que configura el frente- 
lateral del piano. Es ahí, en el 
piano, donde se levantan las dia
gonales de fuerza del bar. Está 
situado de tal modo que es visi
ble desde todas las perspectivas 
espaciales del recinto, buscando 
el frente de su mirada, en los 
lugares más escondidos.

El piano negro de cola, forma 
parte del ambiente del bar, como 
si se mezclara con la naturaleza 
de los tabiques o fuera una me

• Música de piano en directo
lódica respuesta a la búsqueda 
de un silencio musical de los 
asistentes. Lo demás, mesas re
dondas dé color negro, a tono 
con la elegancia del bar, peque
ñas subidas de nivel y separa
ciones con barras acolchadas de 
madera para poder elegir el sitio 
propicio en el momento opor
tuno.

En la planta baja se sitúan los 
servicios, siguiendo con la línea 
de amplitud y de elegancia del 

resto del local.
El espacio total del bar lo 

forman 270 m2, desde la entrada 
hasta el escenario musical

PERSONAL
El servicio de Zorba lo com

ponen tres camareros fijos y uno 
alternativo a los viernes y sába
dos como previsión a mayores 
aglomeraciones de gente en el 
fin de semana. '

El gerente y encargado del 
buen funcionamiento del bar es 
Pedro Rodríguez Villanueva Ade
más, excepto el día de cierre, los 
lunes, el maestro Fernando Cam
pillo deleitará al piano, a todos 
los presentes y complacerá los 
gustos de cuantos se acerquen a 
él con la petición de una melodía 
favorita

Por otra parte, la intención de 
la empresa es ofrecer actuaciones 
en directo de vocalistas o pe
queños grupos, así como de va
riedades relacionadas con el hu
mor, etc.

También se sitúa en el centro 
del local, cerca del piano, una 
pista, disimulada, de baile para 
aquellos que quieran moverse 
en cualquier momento de la noche.

El horario de apertura será, en 
verano, desde las 7 de la tarde 
hasta las 3 de la mañana. En 
invierno se adelantará una hora 
la apertura y se cerrará a las 2 de 
la mañana.

INTENCIONES
La intención de la sociedad 

Herviro es que la gente acuda a 
Zorba y se sienta cómoda y 
relajada. Que se configure un 
tipo de clientela seria que pueda 
sentirse en un ambiente distin
guido y elegante. Para ello, las 
prestaciones al servicio del cliente 
que ha puesto Zorbas, van desde 
la mejor calidad, en él mercado, 
del sistema de aislamiento acús
tico, hasta ei mejor trato por 
parte del servicio. Zorba será 
sinónimo de cómoda elegancia32
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Lagunas urbanas
Avila. F.A. 

El que muestra la fotogra
fía no es un charco más, es 
una laguna que se extiende 
delante del Colegio Público 
Santo Tomás, en nuestra Ca
pital, y que ha motivado las 
quejas de profesores y de ma
dres de alumnos, por las mo
lestias que causa a la entrada 
y salida de clase.

No estaría de más que el 
Ayuntamiento se decidiese a 
eliminarlo y a arreglar esta ca
lle. ¿O es que piensa montar 
una piscifactoría? El surrea
lismo urbano abulense puede 
permitir proyectos como este.

No estaría mal echar unos 
peces al charco, para que los 
críos, al salir del colegio, pu
diesen pescar en este estan
que. El resto sería plantár 
unos arbolitos a las orillas, y 
tendríamos un mini Retiro. El 
que no se consuela es porque 

no quiere, puesto que es * T 
cuestión de imaginación, |

Estos problemas de los chl 
eos se repiten con deinssisliv 
frecuencia en nuestra Cap] ” 
para desgracia nuestra, oH 
son calles y plazas de tiel J 
que no filtran bien el aguají 
hacen intransitables a coal 
cuencia de los barros. | El

Es el caso, por ejemplo,! ' 
la Plaza de Santa Teresa,! ni, 
la que cada vez que llueve, ¡g 
barros se apoderan de lamí jg 
nía y, para atravesaría ii3 ñu 
falta zancos.

En fin, que tendremos 
seguir padeciendo los efeet! 
del barro y del agua, o bil ca 
aprovechamos de las venta! se 
que nos pueden ofrecer esta « 
lagunas urbanas y sacaría ni 
partido como sea, para q! [c 
no todo se nos vuelvan pul te 
gas. Así que nada, asacara ei 
armario las botas de gomayl ¡j 
disfrutar, que es gratis, 1 d

Por fuerzas de la Guardia Civil y la Comisaría de Avila

Cuatro detenidos por diversos 
delitos
Avila. Redacción.

Por Fuerzas de la 123.^ 
Comandancia de la Guardia 
Civil han sido detenidos, se
gún fuentes del Gobierno Ci
vil.

El menor A.M.J.M., de 17 
años de edad, natural de Ma
drid y vecino de Avila, como 
presunto autor del delito de 
incendio de un ciclomotor. 
Carece de otros antecedentes 
policiales.

José Luis García Cepeda, 
de 24 años de edad, natural y 
vecino de El Tiemblo, al estar 
reclamado judicialmente. An
teriormente había sido dete
nido en tres ocasiones por el 
delito de robo.

Roberto de Soto Hernán

dez, de 22 años, de edad, na
tural y con domicilio en Aré
valo, también por estar re
clamado judicialmente. En su 
historial policial cuenta con 
una detención por un delito 
contra la salud pública y dos 
detenciones por robo.

Por miembros de la Comi
saría de Policía de Avila ha 
sido detenido:

J.J.M.B., de 17 años de 
edad, natural y con domicilio 
en Avila, como presunto autor 
del delito dé robo en interior 
de vehículo. Según los archi
vos de esta Comisaría había 
sido detenido en cuatro oca
siones por robo y en otra oca
sión por tenencia de droga y 
útiles para el robo.

TESTIMONIO DE GRATITUD

La familia de DOÑA BASILISA RIVILLA 
MARTIN-SERRANO, que falleció el día 21 
de los corrientes (q.e.p.d.), ante la imposibilidad 
de hacerlo personalmente como fuera su mayor 
deseo, agradecen desde estas columnas los tes
timonios de pésame recibidos por tan triste pér
dida a la vez que comunican que las misas que 
se celebren los días 27, 28 y 29 a las 7,30 en la 
iglesia de Santo Tomás, así como las que se 
celebren en Aravaca (Madrid), serán aplicadas 
por el eterno descanso de su alma.

Avila, a nivel europeo en 
cuestiones de protección 
Patrimonial
• Esto se puso de manifiesto en un congreso 

internacional celebrado en Florencia

Avila. Redacción.

Las ciudades de Avila y 
Toledo se encuentran a nivel 
europeo en cuanto a temas 
de restauración y de protec
ción patrimonial, señaló en 
la mañana de ayer, el alcalde 
de Avila, Antonio Encinar, 
según se ha puesto de mani
fiesto en el congreso que se 
ha celebrado en Florencia 
sobre ciudades históricas.

Este congreso, cuya mi
sión principal, es la de crear 
un centro coordinador a ni
vel internacional para todas 
las cuestiones referentes a la 

rehabilitación de edificios en 
el centro histórico de las 
ciudades. Este Congreso vol
verá a celebrarse, dentro de 
dos años, en Barcelona.

DEBATE

Antonio Encinar afirmó 
que en este congreso se de
batió, en primer lugar, sobre 
si hay o no que conservar, 
cuando este estado del pro
blema ya se ha superado en 
España. Incluso, señaló An
tonio Encinar, se dirigían 
los asistentes a los represen
tantes españoles para con
sultarlos algunas cuestiones.

~ 1P'
Breves II!

CONCIERTO DE MUSIC| ^ 
MEDIEVAL

El próximo día 26 de juma 
en el Cine Reyes Católicos» p 
nuestra capital, tendrá luM ( 
un concierto de música V a 
dieval española, que estará» 
cargo del grupo SEMA.B|) 
concierto tendrá lugar ala j 
12,30 horas, y está organa j 
pór la delegación Territor» j 
de la Junta de Castillayk® i 
en Avila. Ir 
PROXIMOS CONCIERICI 
DE MUSICA CLASICAÏ| i
CORAL ■

El próximo mes de julio ■ 
celebrarán dos nuevos an ] 
ciertos correspondientes ala j 
do de música clásica y ce» 
que ha organizado el Ay» 
tamiento de Avila en cotón., 
ración con la Junta de Casa, 
11a y León. El día 2 dejwn, 
actuará el Dúo Versus ydn, 
de julio, los Niños Cantón 
del Colegio Leonés. Estos^n 
ciertos tendrá lugar en dn, 
lón de Actos de la Caja de n 
lamanca, a las 8

Asimismo, también se 
brarán cuatro recitales den 
sica folklórica, los días lA n 
21 y 23 de julio, entepuyi 
Santa Teresa, a las oden 
tarde. 1
HOY, REUNION DE ^ 1 
COMISION PROVINCIALI 
DE SANEAMIENTO 1

A las 9,30 horas de hoy 
previsto que se reúna 1 1 
misión Provincial de a 1 
miento, en la Sede del 1 
cio Territorial de Bie i 
Social. Asimismo, se je J 
también la Comisión r 1 
cial de Promoción E^o ‘1 
ca.
CONGRESO REGIONAL 
DE LIBREROS

Los próximos días 25)1 
del presente mes se cele 1 
en Avila el III Congr^ 
gional de Libreros de E 
y León, organizado P J 
Federación de Libreros o 1 
tilla y León y por 1\ 
ción de Libreros de Av J 
congreso se celebrara en ] 
lón de actos de la Com J 
ción Abulense de E¡®P 1
nos.

MCD 2022-L5



j 11 g.piARlO PE AVILA/Página 7 VALLE DEL TIETAR Viernes, 24 de junio de 1988

esd 
m, 1 
os cU 
Q asiJ 
^api 
■. o bit 
e tien 
guayj 

coas

[jÉL HORNILLO 1

tas malas comunicaciones 
impiden el normal desarrollo 
de nuestros pueblos
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El Hornillo. Jesús María Jiménez Pulido.________
Constantemente nos estamos quejando de las malas comu

nicaciones, y hoy lo volvemos a hacer creyendo que es urgente 
(lue se arreglen los problemas de la Televisión Regional que no 
captamos en todo el Valle del Tiétar. Igual ocurre con la radio, 
puesto que nos tenemos que conformar con los programas en 
FM que se emiten desde Talavera. ,
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Cualquiera que pase por la 
calle principal de El Hornillo 
se dará cuenta del mal estado 
en que se encuentra este tra
mo de carretera; lo vuelvo a 
repetir; es vergonzoso el mon
tón de baches y parches que 
existen desde el puente hasta 
lasalida del pueblo con direc
ción a El Arenal. No es la 
primera vez que lo decimos, 
pero es como el que predica 
en el desierto, que no le escu
cha nadie.

Estos días se han llevado a 
cabo una serie de obras en el 
Barrio de San Marcos para 
arreglar una fuga de agua su-

1 cía. No sabemos hasta qué 
punto se ha solucionado, pues 
todavía se ven focos de hu
medad en la calzada.

No sé cómo llamar al des
barajuste que existe en la calle 
del corral del Concejo. Esta 
calle es de las más ampUas y 
bonitas del pueblo; es el ver
tedero de basura, el cemente
rio de coches y almacén de 
arena, piedra y tablones de 
nuestra comunidad. También 

t ^s almacén de residuos de to- 
[ das las obras del pueblo.

DEFICIENTE SISTEMA 
DE CONTRATOS

J Ay« 
cola!» 
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Con el sistema de contratos 
que existe en el Ayuntamiento 

| de El Hornillo para ocupar la 
1 vacante de barrendero ocurre , 
hue hay meses que da gusto 
per el pueblo cuando el que 
f ocupa este puesto es una per- 
1 sena responsable, que limpia 
| «8 fuentes, barre todo el pue- 
10*0 y trabaja con ahinco e in- 
peres. Pero hay otros meses 
| que da pena verlo, ya que sólo 
pe limpian las cuatro calles 
1 principales. Es evidente que 
100 todos son irresponsables 
l en el ejercicio de esta función, 
| pero con uno que haya, ya se 
1 Ola que la limpieza del pue- 
1 , cambia de manos. Ade- 
Pus al ser uno cada mes, no 
1 a tiempo a aprender correc- 

el manejo de la con- 
i acción del agua, la limpieza

ONAl

Qi arenal!

®1 premio de la ONCE cayó en

®sta localidad del ValleS 25 y 
edeq 
Teso j 
e C3si^

)S de 1 
i AsOj 
AvüM 
i en el] 
3 niedj 
Einpn

1 1

1 ^í?5?^^^edaccióiL________  
ta? D^F’^æ gordo de la Or- 

Nacional de Cie- 
®^’'.^^® ^^ ^^ noche del 

! mu eniércoles, ha recaído 
i c^^®®nte en El Arenal. 
Í do agraciado ha si- 
ifista 1*7^1 Que ha dejado en 
1 “ localidad del Valle del

del depósito, y demás funcio
nes que creo que debe des
arrollar la misma persona, 
además de la ayuda que este 
empleado pueda dar al Ayun
tamiento, que creo que le ha
cen falta más empleados, por
que los que hay están agobia
dos de trabajo.

Angelillo y Mariano se as
faltaron su calle, por su cuen
ta. Hasta el momento no se 
les ha dado ninguna subven
ción para ayudarles a sufragar 
los gastos.

La viñuela es el toro que 
ningún maestro quiere lidiar, y 
aunque es la calle más transi
tada en verano, debido a que 
es la calle por la pasan los ba
ñistas debido a su proximidad 
con el río y la piscina, sigue 
siendo en invierno un barri
zal. Es la única calle que que
da por asfaltar de todo el 
pueblo.

Otro problema de El Hor
nillo son los perros. Están to
dos sueltos, y a su aire, y lle
nan todas las calles de sus 
desperdicios, rompen las bol
sas de basuras y desparraman 
éstas por las calles. Se necesi
tan medidas anticaninas, para 
resolver este problema y quien 
quiera perro, que lo ate o lo 
cierre. Que no se nos impon
gan los perros en las calles; es 
una falta de sentido conviven
cial y de responsabilidad.

Además, existen problemas 
al paralizarse el normal des
arrollo de las funciones del 
Ayuntamiento, debido a pro
blemas internos de partido, y 
coalición. Este problema lo 
desarrollaremos otro día con 
datos más concretos.

Es urgente que este sistema 
funcione y se resuelvan los 
problemas, ya que el único 
perjudicado es el pueblo y sus 
vecinos y no los intereses, 
problemas y discordias de los 
partidos, que rara vez tienen 
en cuenta las necesidades del 
Ayuntamiento, y sí los parti
culares de las personas que 
componen las distintas comi
siones y el pleno en general.

Tiétar 25 millones de pesetas. 
El premio se ha repartido en
tre varios vecinos del pueblo 
en participaciones de dos y 
cinco millones.

El vendedor que ha repar
tido la suerte de este premio 
es Juan Jesús Gómez Pórez, 
natural de El Hornillo.

Esquina de los jabalíes NINO

Debería haber un control más directo 
de la acampada libre

Pasaron los días optimis
tas del mes de mayo con sus 
conmemoraciones religiosas 
y con la alegría de una bue
na cosecha de níscalos no 
recordada ni por los más 
viejos del lugar. Más de tres 
millones de pesetas se reco
gieron en la breve tempora
da de esta seta finísima y su- 
perapreciada por los gastró
nomos cuyo destino fue, prin
cipalmente, Asturias.

ADIOS A LAS CEREZAS

Pero llegó junio y las llu
vias hicieron bueno el re
frán de “nunca llueve a gus
to de todos”. La gran mayo
ría de las cerezas tempranas 
no pudieron recogerse pues
to que el agua las había ra
jado antes de su madura
ción. Un buen puñado de 
pesetas que no entrará en las 
arcas de estos laboriosos agri
cultores, que ni siquiera tie
nen el consuelo de echárse
las a los cerdos, como ocu- 
riía en anteriores y recientes 
tiempos, puesto que la ex
plotación masiva de las gran
jas agropecuarias han deste
rrado prácticamente la crian
za domiciliaria de este pro
vechoso animal. Veremos si 
las previsiones meteorológi
cas se atemperan y las cere
zas más tardías compensan 
algo las pérdidas habidas.

PRESENCIA DE LA 
CRUZ ROJA ,

Los activos responsables 
de la Cruz Roja arénense se 
han apuntado un gran éxito 
en la capital de España. Una 
expedición compuesta por 
más de cincuenta muchachos 
se desplazó a Madrid para 
participar en el concurso de 
TVE “El Bote de Don Basi
lio” y arrasaron. Todos los 
premios cayeron en el zu
rrón de nuestros represen
tantes y hasta las sesenta y 
cinco mil pesetas ofrecidas 
fueron conquistadas.

Pero el viaje tenía, ade
más, otros objetivos cultura
les puesto que las visitas de 
este tipo fueron programa
das por Maruja Herrero, 
presidenta, y José M. López 
Martín, amén de otros res
ponsables. Las calles de Ma
drid de contagiaron con la 
alegría de estos jóvenes, que 
rindieron viaje al Hogar de 
Avila donde comieron e hi
cieron un alto en el camino. 
Allí fueron recibidos por Aga
pito Rodríguez Añel, presi
dente del Hogar, y Tirso 
Tomás que, como senador y 
arenense, compartieron me
sa y mantel. Unas palabras 
de bienvenida y ofrecimien
to de ese Hogar de todos y 
un pequeño recuerdo de la 
visita dieron paso a la ale
gría de unos bailes que de
notaban bien a las claras el 
éxito de la iniciativa. Es de 
esperar que a esta visita si
gan otras de otros pueblos. 
Y como pista para los futu
ros visitantes añadiremos que

Nave de la cooperativa de Poyales del Hoyo Archivo PAJUELO

el menú, compuesto por ma
carrones, ternera en salsa 
con guarnición, postre y otros 
adminículos, fue de quinien
tas cincuenta pesetas. Todo 
un casi milagro.

COOPERATIVISMO

Nuestros lectores conocen 
perfectamente el éxito que 
los promotores de la Coope
rativa de Poyales tuvieron el 
día de su inauguración. Un 
éxito que se une al obtenido 
por todas las que ya están en 
marcha en nuestro entorno, 
como la de El Arenal que ha 
sido la penúltima en inaugu
rasse. Alguien ha sugerido 
que, cuando sea posible, 
quizá convendría crear una 
Cooperativa de Cooperati
vas para coordinar las exis
tentes y beneficiarse de las 
experiencias. Son muchas las 
asociaciones que están an
dando y la unión puede apor
tar grandes beneficios. Ahí 
queda la idea.

CONTROL 
DE ACAMPADA

Llegan muchas voces has
ta este periódico pidiendo 
que se cumplan en serio las 
normas que sobre acampa
das existen. Ahora que nos 
aproximamos a los riesgos 
de incendios deberían tomar
se a rajatabla las prohibi
ciones de acampada libre. 
No hace falta meterse en 
rincones ocultos sino que 
desde muchas carreteras se 
ven tiendas instaladas en lu
gares muchas veces idílicos. 
Ahí está, por ejemplo, la ex
planada de la Venta de San 
Miguel y Rasquilla, donde 
la acampada es permanente. 
Y una de dos, o se instala un 
camping —que la demanda 
espontánea parece sugerir— 
o se prohibe la acampada. Y 
lo mismo ocurre en otras 
muchas zonas de esta ver
tiente sur de Avila, donde lo 
indiscriminado puede pro
ducir, y produce, situaciones 
desagradables. O sea que...

TRASHUMANCIA

Ha comenzado la subida 
de los rebaños y piaras hacia 
nuestra sierra. Es una es
tampa siempre sugerente y, 
este año, casi sorprendente 
porque la climatología pare
ce paralizada en meses pri
maverales. El último vier

nes, primero, en Cuevas y 
posteriormente, en Rasca, 
fui sujeto paciente de dos 
largas paradas para permitir 
el paso de las reses. Otros 
muchos coches formamos una 
larga cola. Y si bien en Cue
vas los vaqueros pusieron 
diligencia en el cruce no 
ocurrió lo mismo en Rasca 
donde los responsables del 
ganado ocuparon toda la 
carretera sin permitir el paso 
de vehículos en, al menos, 
una dirección que hubiera 
sido posible. Quizá conven
dría vigilar estos traslados o 
recomendar a los vaqueros 
colaboración. Estos últimos 
expresaban claramente su sa
tisfacción por la “superiori
dad” ante los vehículos.

DESORIENTACION 
GASTRONOMICA

No es la primera vez pero 
dos recientes publicaciones 
turísticas, Gourmetour y Guía 
del Viajero de Castilla y León 
al hacer referencia a los res
taurantes de nuestro pueblo 
solamente citan uno y preci
samente éste lleva cerrado 
desde hace varios años. 0 
bien los profesionales de hos
telería o los responsables de 
esta parcela del Ayuntamien
to podrían dirigirsé a estas 
publicaciones para que sub
sanen el error. En nuestros 
pueblos se come con cierta 
dignidad y existen profesio
nales muy cualificados. A 
ver si la iniciativa se pone en 
marcha. Estas publicaciones 
a que me refiero tienen una 
gran difusión en un estrato 
social de un buen nivel ad
quisitivo. Asi que, señores, a 
no dormirse.

DE FUTBOL

En la reseña de los actos 
-inaugurales de la Peña Ma
dridista de Arenas no figu
raron los componentes de la 
Directiva. Además de Felipe 
Plasencia, Juan M. Martín y 
Tomás Hernández, que sí fi
guraron, componen la mis
ma Lorenzo Fernández Fuen
tes, Doroteo García Nieto, 
J.L. Jara Blázquez, Timoteo 
González Juárez, Rafael Biei
to Tejero, Valentín Fuentes 
Salgado y Javier Rubio Sa
nalo. Han sido los artífices 
de esta peña y hoy aparecen 
en nuestras páginas por mé
ritos propios.
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La Adrada. Javier Fernández.

El día 22 de enero de 1988 
publicaba El Diario de Avi
la una breve crónica, firma
da por, Juan Manuel Mu
ñoz, en la cual, al final de la 
misma, se mostraba el deseo 
de que para finales de junio 
pudiera ya contestar con la 
buena noticia de la inaugu
ración del Museo, o mejor 
dicho, de la “reinaugura
ción”.

No puedo dar la noticia y 
bien que lo siento; pero no 
está olvidado el asunto y 
tengo la esperanza de que 
este Ayuntamiento y rnuy 
especialmente la Comisión 
de Cultura que preside Re
yes, pronto nos dé una ale
gría. Han sido muchas las 
personas que han mostrado 
su interés, como los respon
sables de la citada Comi
sión, principalmente la te
niente de alcalde Reyes; los 
compañeros Juan Manuel 
Muñoz y Nino; los jóvenes 
que trabajaron con denue
do, ilusión y esfuerzo, entre 
los años 1981 y 1984, en la 
creación del museo y a los

LA ADRADA H

El futuro del museo comarcal

vecinos que creyeron y aún 
creen en la iniciativa, para la 
que aportaron muebles y 
otros objetos. A todos ellos 
van dedicadas estas líneas.

SITUACION ACTUAL

Todos los objetos del mu
seo se encuentran almacena
dos, en pequeños paquetes, 
en espera de destino.

El viejo caserón que fue 
su sede desde el 4 de febrero 
de 1982, en que se inauguró, 
hasta el cierre temporal, ha 
sido pedido y devuelto a sus 
propietarios, que, en estos 
momentos lo han reconver
tido, y es un mesón, con
servando parte de su aspecto 
anterior, con horno de asar 
carnes, y muy atractivo.

Pero el museo está a la 
espera de destino.

AUN ES TIEMPO

No se sabe —al menos 
oficialmente—, cuál será de
finitivamente el lugar.

Si se sabe del interés de 
esta Corporación por aco
meter la obra y que La 
Ádrada ofrezca de nuevo a 
la pública admiración, el 
Museo.

Mi opinión personal (¡oja
lá que fuese compartida por 
quien tenga que decidir!), es 
que este Museo, es muy 
posible, y por supuesto de
seable, que sea Museo Co
marcal, fuese ubicado en 
una casa vieja, debidamente 
acondicionada, y no, como 
se rumorea, en los sótanos 

de la Casa de la Cultura. 
¿Por qué?

Mi argumento es que un 
Museo de estas característi
cas, debe ser, no sólo el 
contenido, sino el continen
te; es decir, el edificio que lo 
guarde todo debería ser par
te integrante del Museo.

El antiguo edificio que fue 
Casa-Museo durante casi 
cuatro años reunía todas las 
características requeridas 
(antigüedad, situación, etc.), 
pero eso ya es imposible 
recuperarlo. Pero hay más 
casas antiguas, que debida
mente acondicionadas, po
drían ser la nuevá sede.

Si se situase todo en unos 
sótanos, —por muy moder- 

■ nos que fuesen—, no dejaría 
de ser una “exposición de 

muebles y enseres antiguos" 
pero le faltaría algo sustan
cial: la propia casa.

LA GRAN 
OPORTUNIDAD

Sabemos de las inquietu
des que tiene la Comisión de 
Cultura (El Centro Cívico- 
Cultural, la calle peatonaly 
de la cultura, la semana 
cultural, etc, son muestras 
de ello), y creemos que me
rece la pena derrochar es
fuerzo, y, aunque hubiese 
que esperar algo más de 
tiempo, darle a esta Casa- 
Museo un lugar adecuado.

La Adrada tiene una gran 
oportunidad, y no debe de
jar escapársela de las ma
nos... y seguro que habría 
otras manos, con muy bue
na intención, por supuesto, 
que estarían dispuestas a 
llevarse el museo a sus lares,

Quedo a la espera de res; 
puesta, y ofrezco toda mi 
colaboración, igual que lo 
hicieron en su día tanto 
Juan-Manuel, como Nino,
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SOTILLO PE LA ADRAPA

EI presupuesto del 
Ayuntamiento para 1988 supera 
los 118 millones de pesetas
Arenas. Redacción.

El presupuesto del Ayun
tamiento de Sotillo de la 
Adrada para 1988 asciende 
a 118.040.000 pesetas; al 
mismo no se le ha interpues
to reclamación alguna des
pués de permanecer expues
to al público el tiempo que 
la ley estipula.

El presupuesto, según pu
blica el Boletín Oficial de la 
Provincia, ha quedado defi
nitivamente aprobado.

Nivelado en ingresos y 
gastos, estas son las partidas

más importantes:
Gastos: Remuneración de 

personal, 25.465.000; com
pra de bienes corrientes y de 
servicios, 31,822.500; inver
siones reales, 50.725.000. 
Total gastos: 118.040.000 
pesetas.

Ingresos: Impuestos direc
tos, 29.044.000 pesetas; ta
sas y otros ingresos, 20 mi
llones 553.450. Transferen
cias corrientes, 20.401.000. 
Transferencias de capital, 
9.128.813. Variación de pa
sivos financieros, 31.000.000 
de pesetas. Total ingresos: 
118.040.000 pesetas.

GUISANDO

El Ayuntamiento celebra hoy 
pleno ordinario

C

MOMBELTRAN

Arenas. Redacción.

El Ayuntamiento de Gui
sando celebra hoy pleno or
dinario, a partir de las 21 
horas. Entre los temas que 
se abordarán destaca el te
ma del agua. El Ayunta
miento para bastecer y co
brar un canon por el agua a 
los vecinos debe constituirsé 
en empresa suministradora.

El segundo de los puntos 
del orden del día hace refe

í EL DIARIO DE AVILA \

, el periódico de
i todos los abulenses : 
1_______

rencia a las actividades que 
se programarán para las 
fiestas de San Pedro y del 
veraneante. Otro de los pun
tos que se propondrán será 
la fijación de un baremo de 
méritos para el secretario.

La concesión de licencias 
urbanísticas y la solicitud de 
subvenciones para la reali
zación, de obras al INEM, 
cierran los puntos del orden 
del día que se abordarán en 
el pleno ordinario de hoy.

El equipo integrado por un 
médico del equipo de Hema
tología del antedicho Hospi
tal, auxiliado por dos A.T.S. 
y miembros de la Hermandad 
de Donantes de Sangre, con 
la colaboración de la Cruz 
Roja y el apoyo local de la 
representante de amas de casa 
y concejala delegada de Sa
lud, llevó a cabo esta cam
paña en un local acondicio
nado a tal fin.

Se puede considerar la cam
paña como positiva, aunque 
el año anterior fueron alre

Se celebró el acto de donación de sanglé
Mombeltrán. P.P. 

El equipo de extracción de sangre del Servicio de Hema
tología del Hospital “Nuestra Señora de Sonsoles”.de nuestra 
capital de provincia, realizó en esta localidad las extracciones a 
las que voluntariamente se prestaron sus vecinos.

dedor de treinta los donantes.
Este año han sido trece los 

que se han prestado a la 
extracción. La falta de infor
mación anticipada por parte 
de los medios encargados de 
ello, y aunque se dio durante 
la duración del acto conoci
miento de él mediante un 
equipo móvil de megafonía 
que recorrió las calles del 
pueblo, y también la hora a la 
que se efectuó, han influido 
en los resultados, que a pesar 
de todo lo anteriormente ex
puesto, son satisfactorios.

. Trece por tanto han «JL 
bolsas recogidas. bnacOjj 

y dos más pendientes o 
ílSlS. 'fii6í01

Dos donantes mas 
rechazados al compro 
el reconocimiento P*^ --jgi 
extracción, que su tensi 
baja.

El número de donant 
esta campaña, no son 
jo del sentir de esta ló^Lgií 
que con una mejorh» j¡ 
ción hubiera superado 
año anterior. ^

Tenemos el derecho ^ 
gir, pero el deber d 
y como bien se sabe, « 
no se puede fabricar. ^^ 
brica somos nosotros w ,^| 
y hay que darla. 
nuestro que es el 
nativo que puede hac
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Por las repercusiones de las huelgas_____  

preocupación de padres y 
alumnos tras el fín de curso
Hoyo de Pinares. Manuel Tabasco. ________________ _

Hace apenas unos días que terminó el nuevo cuno escolar 
Los alumnos hoyancos esperan pronto sus calificaciones, 

juicios desde el punto de vista de la evidencia interna y externa 
para evaluar este período o curso 87/88. A los cerca de 500 
niños con una evaluación continúa, se les valorará sus exacti
tudes, sus defectos, errores, precisiones. Confiabilidades, etc.

1 gran 
le de- 
i ma- 
labría 
' bue- 
resto, 
¡as a 
lares,

e res- 
a mi 
ne lo 
tanto 
Nino,

Esto lleva a profesores que 
creen no poder dar más de sí, 
padres desesperados o al me
nos preocupados por las huel
gas y algunos alumnos an
gustiados.

Claro está que un esfuerzo 
coordinado, inteligente y con
juntado de profesores, padres 
yalumnos, junto con un plan 
estratégico bien preparado, sin 
ninguna panacea, puede re
mediar todavía el fracaso es
colar de varios alumnos, por 
supuesto no de todos.

El profesor, que es el prin
cipal responsable de hacer ase
quible a sus alumnos los con
tenidos del aprendizaje, com
prendiéndoles, interesándoles, 
y entusiasmándoles en su tra
bajo intelectual o manual, no 
debe darse jamás por vencido 
y, en esta etapa final del curso 
y debido a los días perdidos 
en clase por las huelgas, en la 
que los alumnos han sido sin 
duda alguna los más perjudi
cados, es pieza clave para 
despertar e incrementar la mo-

tivación, el interés y el esfuer
zo de sus alumnos.

Debe converies con su acti
tud de que todavía no está to
do perdido si, después de ana
lizar las causas del bajo ren
dimiento, efectúa las correc
ciones oportunas y se aplican 
con renovada dedicación, es
fuerzo y constancia, de una 
manera inteligente y práctica 
en estos últimos días.

Por otra parte, los profeso
res deben mantener una acti
tud positiva y entusiasta, ca
lor humano y un firme deseo 
de hacer cuanto esté de su 
parte para que todos sus alum
nos logren ese nivel mínimo 
necesario para conseguir el 
suficiente.

El calificar hasta la milési
ma y de colocar “etiquetas”, 
sin tener en cuenta esta larga 
huelga, es hundir más y más 
cada día al alumno, que anda 
por los pelos y que puede lle
gar a desesperarse, a tener an
gustia e incluso a abandonar 
los estudios. M. TABASCOAlumnos de 7S y 8^ de E.G.B. en las clases y en el patio respectivamente

Seguros Agrarios 
Combinados Plan’88OCULTOR

J^SA, la Entidad Estatal de Seguros Agrarios, sabe que 
desfuerzo, tu labor, merecen los mejores frutos.

eso, colabora contigo, ayudándote económicamente 
la suscripción del Seguro de Pedrisco en Aceituna 

® Almazara con subvenciones de hasta un 50% de su 
''Aporte total.

PRODUCCIONES

Aceituna de
^Iniazara
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>« • En ENESA, Apartado de Correos 9.164
1 28080 MADRID. 0 en las Direcciones

1U Territoriales o Provinciales del Ministerio de
’ ’5,L******^Agricultura, Pesca y Alimentación; Comunidades 

Autónomas, Organizaciones Profesionales Agrarias
y Entidades Aseguradoras.

BURCVI^

PORCENTAJE MEDIO 
DE SUBVENCION

FECHA FINALIZACION 
DE SUSCRIPCION

45% 31 de Julio de 1988

AGRICULTURA PESCA Y ALIMENTACION 
ENTIDAD ESTATAL DE SEGUROS AGRARIOS

enesa ^
cosecha segura
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ONCE
En la ONCE cada día damos 
el numerito. Para que toquen 
muchos millones. Cada día 
hay gente que sabe lo que 
es ganar.Y vaya números. Por 
una tira 25 millones y cada 
viernes, 100 millones más. 
Juegue al cupón de la ONCE. 
Juegue. Verá cuando le to
que, qué numerito.
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CISLA AREVALO

Con concursos de esquileo y tortilla, paella, teatro y otras actividades

Fiesta popular en la alquería de Torralba
El lunes, asamblea 
general de ADECA

Se estudia la
Cisla. Francisco Gutiérrez Barcala._______________________

La localidad de Cisla acaba de celebrar sus fiestas patronales en 
honor de San Antonio, con una serie de actos que completaban un 
programa de festejos entre los que sobresalía ese Primer Concurso 
Regional de esquileo y atado de vellón del que ya hemos dado cuenta en
estas mismas páginas.

Pero además del Concurso de 
esquileo, Cisla ha honrado a su 
patrón con otros actos de entre 
los que destacamos los religio
sos, oficiados por su párroco, 
Porfirio Grande, con nutrida asis
tencia de feligreses. También hay 
que destacar la celebración de 
diversos actos deportivos como 
frontenis, fútbol, futbito y una 
Gimkana infantil Las grandes ver
benas que han estado ameni
zadas por los conjuntos Cristal y 
Fusión y que finalizaban, en las 
primeras horas de la mañana con 
chocolatadas y sopas castella
nas.

Fenomenal también la repre
sentación teatral infantil, a cargo 
de la Compañía "Bella Azucena".

Y dos cosas además del Con
curso del Esquileo nos llamaron 
poderosamente la atención. Una 
la visita que la Corporación Mu
nicipal hizo a los enfermos e 
impedidos del pueblo con mo
tivo de la fiesta patronal. Era un 
nuevo detalle, un nuevo punto a 
integrarse en el programa de fes
tejos y que no hóibíamos visto 
hasta la fecha.

El otro detalle a destacar de 
estas fiestas de San Antonio, en 
Cisla, ha sido la monumental

paella que se sirvió a todos los 
asistentes que fueron más de 
doscientos, al concurso de es
quileo. En la propia pradera de 
Torralba y guisada por Julio Díaz, 
del Restaurante peñarandino Mar- 
bella, se condimentó una gigante 
paella, en una no menos gigante 
paellera, que el Ayuntamiento de 
Cisla había comprado para estos 
fines y que sirvió para mitigar el 
hambre del mediodía de nuestra 
Moraña. Simpática nota la paella 
de Cisla mientras los comensales 
departían con autoridades, par
ticipantes y curiosos en una autén
tica y fraternal camaradería, que 
era uno de los fines de sus 
organizadores. Bonita imagen la 
que componían los participan
tes, con sus utensilios, ovejas y 
vellones, por un lado, los comen
sales y la gran paella por otro y la 
propia alquería de Torralba, con 
la casa, ermita y castillo de los 
siglos XII y XIII, con su comisa 
mudéjar, componiendo un ma
ravilloso conjunto, que ponía la 
nota alegre y desenfadada en 
una mañana festiva, deportiva, 
gastronómica aunque algo nu
blada y amenazando lluvia, de la 
víspera del patrono de Cisla: San 
Antonio.

F.G.B,Fernando Jarque estuvo en la fíesta popular de Cisla

Destaquemos también la ac
tuación del grupo Farándula, de 
teatro infantil, que envió la Di
putación. En el aspecto gastro
nómico, además de la paella, 
mencionar los dos grandes con
cursos de tortilla que dio como 
vencedora a Yolanda Gutiérrez 
Rodríguez y de alta repostería.

que dio como vencedoras a Na
tividad Rodríguez Avalos, segui
da de Yolanda Gutiérrez y de 
Lourdes Estévez. También, en lo 
deportivo, mencionar a José Luis 
y Santiago, vencedores de fron- 
tenis y al equipo de solteros que 
se proclamó vencedor en el tor
neo de Futbito.

situación de los 
consumidores de 
la Provincia

INVERSIONISTA BUSCA 
PARCELA 0 HUERTO

Máximo 20 Has., soleada, muy arbolada, con 

agua, máximo 40 kilómetros. Avila

Teléfonos (91) 2619291 - 2613690

FINCAS ARKVALO

Servicio URGENTE de

PAQUETERIA 
Y MENSAJES

MURALSANCHO

20 CHALETS
DE 160 M CONSTRUIDOS
COCINA AMUEBLADA, BUHARDILLA, BODEGA

Y GARAGE

Al pie de las murallas de 
Avila, en PradoSancho, 

entre las calles Encarnación, 
Castilla y Moradas.

PUEBLOS ARQUITECTONICOS, S. A.. TENO.: 116010

ENTREGA EN EL DIA
Avila - Valle del Tiétar
Valle del Tiétar - Avila

AVISOS
AVILA
Arenas
Candeleda
Sotillo 
Piedralaves 
Casavieia 
Pedro Bernardo 
La Adrada 
Mombeltrán 
Cuevas del Valle 
El Arenal 
Villarejo del Valle

251537 
371661 
380037 

(91)8660882 
(91)8665071 
(91)8678124

387008 
(91)8670092 

386070 
386403 
375009 
386285

Próximamente
AREVALO

Avila. Redacción.

El próximo lunes, día 27 de ¡ 
Junio, se celebra, en Arévalo, 
asamblea general de la Aso
ciación de Consumidores y 
Usuarios de Arévalo (ADECA).

En esta asamblea de todos 
los socios se analizará el pro
grama de trabajo para este ] 
año, la situación de consu
midores y usuarios de núes- , 
tra provincia y, en especial, ) 
de Arévalo y su comarca, se- j 
gún nota de la propia aso- j 
ciación. j

No obstante se consideran 
también puntos fundamenta
les la modificación de los 
estatutos, la elección de miem- ) 
bros para cubrir vacantes en i 
la Junta Directiva.

La modificación de esta- : 
tutos, que implica un cambió - 
de nombre y de logotipo, se 
realiza con el fin de adaptarse 
a las resoluciones del II Con-1 
greso Regional de la Unión de j 
Consumidores de Castilla y 
León, de la que forman parte

El cambio de nombre, se 
gún la asociación, suponela 
necesiaad de dar a conocei 
esta circunstancia a todos los 
ciudadanos para su informa
ción.

Según ADECA, la importan
cia de una asociación de este 
tipo para nuestra sociedad no 
es preciso destacaría pueses 
sobradamente conocido que 
en una sociedad de consumo 
como la que vivimos y con 
influencia tan poderosa de a 
publicidad, la única solución 
a la agresión continua que 
sufrimos los consumidoresy 
usuarios en este entorno wf 
ne por el camino del asocia 
cionismo y la participad® 
de los propios interesados.

Villanueva de 
Gómez, cuenta 
con 215 
habitantes
Avila. Redacción.

Villanueva de Gómez cuM 
con un total de 215 habity 
delosquellOsonmujeí^’ 
varones, según ha coním" J 
El Diario de Avila la jJ 
ción Provincial del instita 
cional de Estadística J

En la relación publicaba J 
por este periódico, P^j^jgW 
la población de derecho 
distintos pueblos de la j J 
cia, no se recogió, por yi^ 
transcripción, el nombre j 
llanueva de Gómez, que m ^^ 
crito, en la relación Q^^,. y 
bimos, como Villanueva 
Sierra, pueblo que no exis j 
los habitantes del puebl J 
ñego. En cuanto a villana® j 
Avila, como se sabe, J 
cluido en la población ^^ 
vatalgordo, por ser entiaa ¡^^ 
menor dependiente dei 
tipio.

MCD 2022-L5



j^l tWlARlO DE AVILA/Página 13 OPINION Viernes, 24 de junio de 1988

3|rTbw//Zo, rosas y romero fiarías al director
a
:a

los

s de

a 27 de 
révalo, 
a Aso- 
ores y 
DECA). 
i todos 
el pro

ra este 
consu- 
; nues- 
ipecial, 
rea, se- 
ia aso-

sideran 
imenta- 
de los 

e miein- 
ntes en

le esta- 
cambió 
tipo, se 
laptaise 
1II Con. 
Inión de 
astilla y 
in parte 
ibre, se 
ipone la 
conocei 
odos los 
nfonna-

aportan- 
a de este 
iedad no 
i pues es 
3ido que 
:onsuino 
)s y con 
osa de là 
solución 
nua cue 
aidoresy 
orno viO" 
il asocia- 
.cipac'®" 
esados.

e
i ta

(En la perdida noche de San Juan)

ESCRIBO PARA Tl, que 
no has de leer esta prosa 
ferviente, y te castigo sin 
estampar tu nombre. Ño nos 
acompañaste en la noche 
más alocada y jubilosa del 
año. Retraída,-sensata para 
tus cortos años, sensitiva y 
un poco triste, dulce siempre 
tu voz y tu mirada, nos 
privaste aquella noche de 
San Juan —última en la 
vieja ciudad— de tu presen
cia amable y del estímulo 

| que dejó incompleta la ale- 
1 gría y el bullicio en aquel 
¡ marco de bucólicos aromas, 
| sonoridad y luces siderales, 
¡ amores incipientes, bien 
| pronto desvaídos.
| Halo impreciso del cora- 
| zón, cansado en los dulces 
| recuerdos de las primeras 
| horas, difumina la entraña 
| lírica de estas palabras dibu- 
1 jadas con pudor añorantes 
1 de una emoción sin retorno 
| posible.
| En la oculta caracola que 
| guarda las más bellas y ricas 
\ resonancias, la memoria in- 
| quieta intenta revivir los 
■ momentos, fugaces y felices, 
| de aquella noche irrepetible.
1 Acabado el bullicio ver- 
1 benero, la música y los bai- 
■ les, las muchachas se reco- 
1 gían en sus lares, a la espera 
1 de la aurora que ya se pre- 1 sentía en el fulgor estrellado 
1 de la gran bóveda, palide- 
| ciente de azur. Y antes que 
| la claridad llegase, se cum-~ 
1 plía el rito cumbre de la 
| noche de San Juan. Los 
■ mozos iban colocando silen- 
i ciosamente en los balcones

los ramos de flores, enseña 
de los amores, confirmados 
con rosas, suplicados con 
lirios, llorados con las azu
cenas. La amanecida esplen
dorosa se sorprendía con los 
enlaiestos ramos y su mensa
je galano, pleitesía y sen
timiento. Sentimiento que 
quiero dejar impreso aquí, 
con los perfumes de la noche, 
reparándole de las injurias 
de hogaño, de los despre
cios que le hieren.

EL POTE

Chicos y chicas fuimos al 
pinar, al “tomillar” próxi
mo, para hacer el chocolate. 
Aquella algarabía, aquellas 
risas v los cánticos,.aquel 
alborozo en la abierta y 
límpida mañana de San 
Juan, ¿cómo se describirá?

EL tomillo y el romero, 
alfombra de la pinada — 
verde palideciente y mora
das suavidades—, difundían 
sus aromas, y olvidábamos 
las rosas rojas, blancas y 
amarillas que adornaban los 
balcones. ¡Gozosa juventud 
que no ve más que el pre
sente, y en vivir ese goce está 
su felicidad!

Cogidos de las manos re
gresamos, dejando en el aire 
todos los cantares, corrien
do, riendo y cantando, a la 
plaza de la pequeña ciudad. 
Allí, recién estrenada la ma
ñana, solitaria la plaza, pero 
colmada de sol, llena de oro, 
hicimos corro en torno al 
pote —la pota, que diría 
Román— y giramos —tor
bellino de cánticos, gritos y

SIDA. Para 
con el barro

RUBEN FUENTENEBRO

risas— jadeantes hasta que...
(Se paró el hombre a con

templamos. Su expresión de 
septuagenario era compla
ciente, comprensiva, triste. 
Dijo: “Divertiros, disfrutar, 
reiros ahora que sois jóve
nes. Ya llegará el día de 
llorar”). ,

Aquellas palabras vulga
res fueron premonitorias. 
No las ha borrado el olvido 
porque, poco tiempo des
pués, se cumplieron dura- 
mente y dejamos de ser jóve
nes de la noche de San Juan; 
porque nos hundió en el 
llanto la galerna cainita, el 
tifón de la vesania fraticida, 
y aventaron para siempre la 
alegría simple de las moce
dades en las claras noches de 
San Juan.

EL RAMO COMPARTIDO

Aquella noche, la perdida 
y última, tu calle vacía, tu 
balcón vacío me susurraban 
de tu íntimo vacío. Partí en 
dos mi ramo y compartí su 
destino: una parte para ti, en 
tu balcón, y el resto para el 
otro.

Ahora comprendo que el 
ramo de rosas, orlado de 
tomillo y romero de la no
che de San Juan, no debe ser 
compartido. Y ya, a la alar- 
decida del vivir, cuando el 
alma aricada por el desen
gaño refleja su albina clari
dad en la mente; ya tarde, 
en el atardecer, .amiga mía, 
se que aquel ramo de rosas 
amarillas —tus preferidas—, 
sólo todo, intacto tenía que 
haber sido para ti.

no mancharse, no andar
CLEMENTE FERRER

A los agricultores 
no hos salen esas 
cuentas

Desde diferentes instancias 
oficiales, tanto nacionales co
mo autonómicas, y también 
en los medios de comunica
ción, se viene hablando, en las 
últimas semanas, acerca de la 
magnitud de la cosecha de 
cereales en la presente cam
paña.

Dependiendo de donde sur
jan ios datos, éstos adquieren 
unas proporciones mayores o 
menores. En cualquier caso y 
hasta qué no se recoja la 
cosecha, es lógico que muchos 
sean cautos y mesurados.

No obstante, hay cosas que 
parecen estar ya bastante ase
guradas: el aumento de la 
producción de cereal puede 
estar situado en torno a un 10 
o un 20 por ciento respecto a 
la campaña pasada; la capaci
dad de almacenamiento en los 
centros de intervención del 
SENPA es ridícula para una 
cosecha normal, cuanto más 
para una como la actual a la 
que el propio Carlos Romero 
ha calificado de record. Si 
comparamos datos de la cose
cha y de almacenamiento, te
nemos que, en Castilla y 
León, para una producción de 
alrededor de 7 millones de 
toneladas, hay una capacidad 
para almacenar por parte del 
SENPA de 340.000 toneladas, 
en el mejor de los casos.

Al pequeño y mediano agri
cultor, mucho nos tememos 
que no le van a salir las 
cuentas y que esas previsiones 
de un 12 por ciento de incre
mento de la renta sobre la 
base del aumento de la pro
ducción de cereales, le suenen 
a chino. El ve las cosas de otra 
manera y se pregunta: ¿dónde 
almacenar?, ¿hasta dónde van 
a bajar los precios?, ¿cómo 
hacer frente a las trabas de 
todo tipo que pone la Admi
nistración para acogerse a la 
intervención?, ¿cómo salir con

el cereal a la exportación sin 
los necesarios recursos?, ¿qué 
salida va a tener al mercado 
su cereal si, teniendo en cuen
ta la situación de las explota
ciones* ganaderas, fundarnen- 
talmente el sector del porcino, 
la cabaña ganadera ha sufrido 
una disminución muy consi
derable?, ¿en qué punto que
darán los precios una vez 
descontadas la tasa y la super- 
tasa?

Todos estos interrogantes 
no pueden ser despejados sa
tisfactoriamente en forma al
guna con afirmaciones tales, 
como la subida de la renta del 
agricultor en un 12 por ciento 
sobre la base de un aumento 
del volumen de producción. 
Eso no es echar bien las cuen
tas, al menos las cuentas del 
pequeño y mediano agricultor 
no se echan así.

M.® Luisa Pérez

Exención fiscal 
del sorteo del oro

Ante las muchas consultas 
que he recibido’ en estos últi
mos días como Secretario Ge
neral de la Cruz Roja Españo
la, en relación con la exención 
fiscal de los sorteos organiza
dos por esta Institución, y 
especialmente del Sorteo del 
Oro, manifiesto que por Ley 
publicada en el Boletín Ofi
cial del Estado “no tendrán la 
consideración de renta, a efec
tos del I.R.P.F., los premios 
de los sorteos organizados 
por la Cruz Roja Española”, y 
en consecuencia están libres 
de impuestos.

Los beneficios de estos sor
teos se destinan integramente 
al apoyo económico de las 
actividades humanitarias y so
ciales llevadas a cabo por 
nuestras Asambleas Locales y 
Provinciales, sin el que difí
cilmente podrían desarro
llarse.

Miguel Angel Cabra de Luna
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En Dinamarca andan 
“despendolados” con eso del 
SIDA y las contradicciones^ 
aparecen a la vuelta de la 
‘Esquina. Hace muy poco 
^æ'^po» para prevenir al pú
blico, especialmente el ju- 
'^enil, la TV danesa filmó 
^na pareja —:no profesiona- 
*®s de películas porno:— du- 
''ante todo el proceso de la 
realización del acto sexual.

Los índices de audiencia 
batieron, con un 95 por 
ciento todas las marcas.

Los preservativos como 
rnedida para evitar el SIDA 
®5 algo que está extendido 
por todas las geografías, in
cluida la española. Sin em
bargo el verano pasado, 
concretamente en el mes de 
0110, el doctor Mogens Os
ier. presidente de la Federa- 
H Planificación Fami
liar de Dinamarca, afirmaba 
400 el preservativo “protege 
solamente, un 70 por ciento 
montra el síndrome, y son 
rroneas por lo tanto las 
o^pañas”. Un portador del 

^A, según palabras de

dicho doctor, “empleando 
preservativo, puede conta
giar a su compañero”.

El Secretariado para el 
SIDA, dependiente de la 
Dirección General de la Sa
lud, es de la misma opinión, 
porque la “protección no es 
total dice la señora Lone de 
Neergaard. Utilizándolo co
rrectamente, el preservativo 
“asegura protección relati
va”.

Por eso escandaliza pen
sar que con todas esas inse
guridades, la televisión da
nesa se avenga a ofrecer esas 
imágenes en las pantallas, 
bajo la excusa de que se va a 
hacer un bien a los ciuda
danos. ¿Estará tras de todo 
las multinacionales de la 
pornografía, con la venta de 
los preservativos incluida?

Por otro lado existe una 
cuestión muy clara: la reali
zación de la persona se con
sigue en la medida que se 
acerca a su verdadera natu
raleza y es ahí donde halla la

fuente de la verdadera feli
cidad, que en muchas oca
siones está más allá del pla
cer y la comodidad. Si la 
promiscuidad sexual fuera 
la fuente, la clave de la 
solución de los problemas 
de los hombres y de Jas 
mujeres, haría muchos años 
que el ser humano habría 
colmado .sus inquietudes y 
habría dejado de luchar. 
Mientras las personas este
mos formadas de materia 
y espíritu, con esa conjun
ción inseparable, no puede 
pensarse en soluciones que 
ignoren una de las dos par
tes. El acto sexual, por mu
cho que se pretenda separar, 
forma parte de la actividad 
más noble de la persona, 
como es la expresión del 
amor, de algo que trasciende 
de los órganos genitales y 
que cuando se trata de pres
cindir de él, deja un vacío en 
el hombre, en la mujer, en 
esa parte impalpable del ser 
donde se almacena el hastío, 
el aburrimiento, la depre
sión, la insatisfacción.

“Hay que obrar como todos”: es una 
máxima sospechosa, que casi siempre 
significa: “hay que nacer las cosas
mal”. La Bruyère

Avila medieral
PPT.

¡Cuántos dicen que obran según su conciencia para 
justificar su conducta! Si la conciencia les dijese lo 
contrario de lo que hacen, ¿cambiarían acaso su manera 

obrar?”. C. Mauroy
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Castilla y León realizará 3.015 obras 
por valor de 11.232 millones

1

Madrid. £fe.

La comunidad autónoma 
de Castilla y León llevará a 
cabo un total de 3.015 obras, 
con un presupuesto de 11.232 
millones, de pesetas, de los que 
2.838 serán aportación del Es
tado, informó ayer el Ministe
rio de Administraciones Pú
blicas.

Las obras, que se realizan 
de acuerdo con el Plan de 
Cooperación entre el Estado y 
las comunidades autónomas, 
están contempladas en los pla
nes provinciales y locales, y se 
dirigirán a mejora de la red 
viaria, instalaciones culturales 
y equipamiento de municipios 
mayores de 20.000 habitantes.

Del total presupuestado, 
2.838 millones serán de asig
nación estatal y el resto con
cedidos por ayuntamientos.

diputaciones, comunidades 
autónomas y fondos del Ban
co de Crédito Local.

Zamora será la provincia 
donde se realicen mayor nú
mero de obras con 568 pro
yectadas, a través de una sub
vención de 1.267 millones, de 
los que 414 serán aportados por 
el Estado; a continuación se si
túa Burgos, con 507 obras, 
con un presupuesto de 1.259 
millones de pesetas, de los que 
318 serán subvención estatal.

En León se acometerán 300
obras, que recibirán 2.571 mi
llones de pesetas y asignación 
de 679 millones.

En los municipios de Pa
lencia se realizarán 415 obras, 
con 1.205 millones en subven
ciones, de los que 197 proce
derán del Estado. Salamanca, 
con 282 obras, registra el ma
yor importe global, que as-

Solicitaba trabajo

Joven intenta 
quemarse a lo 
bonzo en León
León. Efe._____________

El joven Abel del Olmo 
Cañón, de 21 años, fue de
tenido ayer en el interior 
del Ayuntamiento de León 
cuando intentaba prender
se fuego para reivindicar 
un puesto de trabajo, in
formaron fuentes munici
pales.

Minutos antes de que 
comenzara un pleno muni
cipal, Abel del Olmo Ca
ñón, natural de León, ca
sado y con un hijo, penetró 
en el Ayuntamiento con 
una lata de gasolina de dos 
litros y la intención de 
quemarse “a lo bonzo” pa
ra llamar la atención del 
alcalde y solicitarle un 
puesto de trabajo.

Miembros de la Policía 
Municipal impidieron el 
paso del joven y le hicieron 
deponer su actitud, para 
trasladarlo más tarde a su 
domicilio.

Según las mismas fuen
tes, una llamada anónima 
recibida en el Ayuntamien
to había avisado previa
mente de las intenciones 
del joven parado.

LA BOLSA
Información facilitada por la

ciende a 1.793 millones, en los 
que se incluyen 412 millones 
de inversión estatal.

Un total de 248 proyectos 
se promoverán en Segovia, 
con los 716 millones asigna
dos, de los que 192 millones 
son del Estado. En Soria se 
realizarán 165 obras, subven
cionadas con 700 millones, en 
los que se incluyen 169 millo
nes aportados por el Estado.

En Valladolid se llevarán a
cabo 184 obras, con 890 mi
llones de inversión total y 195 
millones de procedencia es
tatal.

La aportación del Estado a 
los municipios españoles, den
tro del Plan de Cooperación 
Económica con las corpora
ciones locales para 1988, será 
de 25.260 millones de pesetas, 
con una inversión total pre
vista de 92.000 millones de 
pesetas.

Reunión de Protección Civil con Barrionuevo

España, país con mayor índice 
de siniestrabilidad de Europa
Madrid. Efe. ____________

España es el país con más 
índice de siniestrabilidad de 
Europa, según un informe ela
borado por la Comunidad Eu
ropea, dijo ayer a Efe Anto
nio Martínez, director general 
de Protección Civil, al térmi
no de una reunión de la Co
misión Nacional de Protec
ción Civil.

Martínez manifestó que Es
paña es el país más catastrófi
co de Europa, ya que es el 
único donde se producen si
niestros por inundaciones, erup
ciones volcánicas, movimien
tos sísmicos, movimientos de 
tierras, ciclones, maremotos

(como el ocurrido en Cádiz en 
el siglo XVIII) y accidentes 
ecológicos en costas por el 
hundimiento de cargueros.

Esta reunión, la primera 
que se celebra este año, estuvo 
presidida por el ministro del 
Interior, José Barrionuevo, 
para tratar entre otros temas, 
del Proyecto de Real Decreto 
de Prevención de Accidentes 
Mayores en determinadas ac
tividades industriales, que con
siste en la adaptación de la 
“directiva Seveso” a la legisla
ción española. (Esta directiva 
lleva el citado nombre en refe
rencia a la ciudad italiana 
donde tuvo lugar un grave ac
cidente químico).

En apoyo de varios encerrados

Huelga minera en Asturias
Teverga (Asturias). Efe.

Unas 3.000 personas se ma
nifestaron ayer al mediodía 
desde San Martín de Teverga 
hasta el pozo San Jerónimo 
de HULLASA en solidaridad 
con los once trabajadores que 
permanecen encerrados en el 
mismo y en contra del cierre 
de la empresa.

Los concentrados, entre los 
que se encontraban los líderes 
de los dos sindicatos mayori
tarios de la minería asturiana, 
J. Angel Fernández Villa, del 
SOMA-UGT, y Avelino Gar
cía, de CC.OÓ., respondieron 
así a la jornada de huelga ge
neral convocada para ayer en
tre lós mineros del Principado.

J^ CAJA D AHORROS D AVILA M

El Banco de España no ayudó
Madrid. Lid.

La Bolsa española abría ayer sus puertas a la espera delà 
subasta de préstamos de regulación, y las esperanzas de que 
en el primer día de decena el precio del dinero registrase un 
recorte. Así, los primeros corros se celebraban con tanteos 
compradores. Esta situación se generalizó en la mayor parte 
de los grupos. No obstante, al conocerse que la subasta de 
préstamos quedaba desierta, y por lo tanto se mantenía el 
precio del dinero, la sesión pasó a una línea más moderada.

ra
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LAMPARAS - LAMPARAS
ILUMINACION

DEL NOGAL

- kO EXPOSICION-
Avda. de José Antonio, 36
Teléfono 220231 AVILA

Gran surtido en 
artículos de regalo

PRIMER ANIVERSARIO
LASEÑORA

Doña Laureana Rivero Jiménez
QUE FALLECIO EL 26 DE JUNIO DE 1987 

HABIENDO RECIBIDO LOS SANTOS SACRAMENTOS
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DESCANSE EN PAZ |
Su esposo, Leandro Sánchez Galindo; hijos

Teresa, María Cecilia y José Luis, 1
RUEGAN UNA ORACION POR SV ALMA|

Y anuncian que las misas que se celebren el día 25 de l^B 
corrientes a las 6 de la tarde, y los días 27 y 28 a las 7,30 en ■ 
inmaculado Corazón de María, serán aplicadas por el eter ■ 
descanso de su alma. ■
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Tnval afirmó que vivimos una etapa de honestidad

Ël Grupo Socialista rechazó 
todas las enmiendas sobre 
tráfico de influencias
Madrid. Efe. ______ __________

El Grupo Parlamentario So
cialista del Congreso de los Di
putados rechazó ayer todas las 
enmiendas presentadas por CP., 
CDS, Minoría Catalana, PL e lU al 
Dictamen de la Comisión de In
vestigación sóbre Incompatibili
dades y Tráfico de Influencias, 
que ha sido aprobado por el 
Pleno.

El Portavoz socialista, Eduar
do Martín Toval, al oponerse a 
las distintas enmiendas, afirmó 
que"desde 1977, esta es la etapa 
más honesta en toda la historia 
de España”.

En nombre del CDS, Alejandro 
Rebollo, dijo que las circunstan
cias que han rodeado esta 
Comisión, han puesto de mani
fiesto que algunos grupos polí
ticos la tomaron como pretexto 
para zaherirse mútuamente.

Añadió que, para cumplir el 
mandatore la Cámara, se debe 
profundizar en las causas del 
tráfico de influencias y regular 
las incompatibilidades de ex-al
tos cargos, el acceso y uso in
teresado de información privile
giada, el sistema de adjudicación 
directa o de concurso de obras, 
servicios y suministros por parte 
de la Administración, el otorga
miento de licencias y alteración 
de planes de ordenación urbana, 
Yladesignación de altos cargos.

Por la Minoría Catalana, que 
se abstuvo en la votación final, 
Josep López de Lerma, oidió que 
se delimitaran mejor las reco- 
———,P————.— 

mendaciones de la Comisión, se 
endurecieran las medidas pro
puestas, y se incorporase el trá
fico de influencias al código 
penal para que pudiera ser per
seguido como delito. -

El presidente del PL, José An
tonio Segurado, criticó al pre- 
sidende de la Comisión, Justo 
Zambrana, por su desorden y 
falta de rigor y seriedad.

“Ha’ sido un error político del 
Grupo Socialista —dijo Segura
do— no aprovechar la ocasión 
para barrer la poca o poquísima 
basura acumulada en once años 
de democracia".

propuso el rechazo de las con
clusiones “por insuficientes”. Su 
enmienda pedía que los altos 
cargos declarasen los bienes pa
trimoniales que poseían un año 
antes de su toma de posesión y al 
final de su mandato.

Nicolás Sartorius (IU) dijo que 
“hay que hacer un gran esfuerzo, 
no sólo por ser honestos, sino 
también por parecerlo”. Calificó 
de “fraude a la opinión pública” 
las conclusiones de la Comisión 
y recordó la propuesta de trabajo 
de su grupo para investigar te
mas o casos, no personas.

Insistió en que la Comisión 
“no ha querido investigar nada”, 
por lo que “el desprestigio es evi
dente". Afirmó que "en política, 
cuando haya indicios, la carga de 
la prueba debe invertirse”.
Finalmente señaló que la esen

cia de la corrupción está en el 
capitalismo.

Se entrevistará con Mitterrand y Rocard______  

Felipe González viajará a París 
al término de la cumbre europea
Madrid. Efe.________________

El presidente del Gobierno, 
Felipe González, viajará el pró
ximo martes a París para en
trevistarse con el presidente 
francés, Francois Mitterrand, y 
con el primer ministro, Michel 
Rocard, al término del Consejo 
Europeo de Hannover.

Felipe González, que viajará 
a la capital francesa desde Han
nover, permanecerá en París 
durante veinticuatro horas.

Fuentes oficiales calificaron 
de “visita de trabajo” el viaje de 
González a París, y señalaron 
la conveniencia del mismo día 
después de las elecciones pre

Del 29 de junio al 2 de julio

Los cónsules españoles en 
Europa se reunirán en Barcelona
Barcelona. Efe.

Más de 60 cónsules españoles 
acreditados en Europa se reuni
rán del 29 de junio al 2 de julio 
en Barcelona con altos cargos 
del Ministerio de Asuntos Ex
teriores para, debatir temas de 
carácter técnico relacionados 
con la labor del servicio de re
presentación exterior.

En las sesiones de trabajo, que 
se celebrarán en un hotel de la 
capital catalana, intervendrán, 
entre otros, los directores gene

sidenciales y a la Asamblea 
celebradas en Francia.

La última cumbre hispano
francesa tuvo lugar en Madrid 
en marzo de 1987. En el marco 
de cumbres anuáles entre los 
dos países, tenía que haberse 
celebrado otra en París en el 
primer semestre de este año, 
pero no pudo hacerse por las 
elecciones francesas.

Las fuentes oficiales señala
ron que en este momento es 
muy “precipitado” celebrar una 
cumbre formal, por lo que se 
ha preferido recurrir a estas 
conversaciones “políticas e in
formales” de González con Mit
terrand y Rocard.

rales de Asuntos Consulares, Pro
moción Educativa, Servicio Ex
terior, Registros, Instituto Espa
ñol de Emigración, Relaciones 
Económicas Internacionales, Po
lítica Comercial y Relaciones Cul
turales.

Durante su estancia en Bar
celona, los cónsules mantendrán 
contactos con el presidente de la 
Generalitat, Jordi Pujol, y el al-, 
calde de Barcelona, Pasqual Ma
ragall, entre otras personalida
des.

“ETA nunca mató por 
dinero”

Arzallus dice que 
no peligra la vida 
de Revilla
Margarita Revilla 
manifestó, tras oír estas 
palabras, que eran muy 
“tranquilizadoras y 
esperanzadoras”

Madrid. Lid.

Javier Arzallus, manifestó 
ayer en el programa“La linterna" 
de la cadena Cope, que la familia 
Revilla no debe temer por la vida 
del industrial. Yo tuve una dis
cusión tremenda con gente de 
Eta, con los que mandan, y les eché 
en cara cómo se puede pedir a 
alguien una determinada con
tribución económica, amenazán
dole con su vida o la de alguien 
de su familia. Uno de ellos, el de 
más edad, me dijo en euskera; 
nosotros no hemos tumbado nun
ca a un hombre por dinero. Y es 
verdad, quien ha matado en se
cuestros ha sido Eta político- 

Tmilitar, jamás Eta militar. Le diría 
a la familia Revilla, y me dolería 
equivocarme, que no teman por 
su vida;, yo creo que a Revilla lo 
tienen que liberar pronto. Creo 
que hablo de algo más que un 
deseo".

Margarita Revilla escuchó es
tas palabras de Arzallus, y ayer 
manifestaba en el informativo 
“primera hora” de la cadena Co
pe, primera entrevista a un me
dio de comunicación, que fueron 
muy “tranquilizadoras y esperan
zadoras".

ALFA 75 TURBO Y T. DIESEL
AHORA CON AIRE ACONDICIONADO GRATIS 
OFERTA VALIDA SOLO HASTA EL 30 DE JULIO.

_— z~\ Alfa Romeo se adelanta con1 U IvJLSvJ UN TURBO ÚNlCO EN SU CLASE. 

El Alfa 75 1.8 Turbo América. Una auténtica explosion 
DE POTENCIA, 155 CV. QUE LE HACEN ALCANZAR MÁS DE 210 KM/H. 

Alfa Romeo le ofrece también el Alfa 75 2.0 Turbo Diesel. 
95 CV. DE POTENCIA, QUE A TODO TURBO ALCANZA FÁCILMEN

TE MÁS DE 175 KM/H. CON UN CONSUMO DE SÓLO 5,5 L/100 KM. 

A90KM/.H. . "

I.A RED < )H( lAI. ALIA R< )ME( ) EhPAÑl )I.A t I EN IA ( A )N MÁS I )E 2IMI El NTI ES I )E VENTA Y ASISTENCIA TÉCNICA

MODELO POTENCIA ACELERACION VELOC. MAX. PRECIO/PTAS.

ALFA 75 LH 
'lurbi)

155 CV 7,6 .seg. + 210 Km/h- 2.797.500

ALFA 75 2Í() 
Turbodiescl

95 CV 12.4 seg + 175 Km/h. 2.4.57.800

’ficial DE Concesionarios Alfa Romeo.
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Con acento TENIS Durante el fin de semana

La descomposición del Real Avila
Parece que la desazón, el 

desconsuelo y la caída de mo
ral flota en el ambiente futbo
lístico abulense, tras los últi
mos acontecimientos en torno 
al Real Avila, C.F. La marcha 
de Carlos Argenta —cantada 
y contada desde hacía tiem
po—, la inesperada y sorpren
dente de Nacho al Getafe; el 
sí, pero no de Méndez, mien
tras decide el camino a seguir; 
la negativa de Javi a su tras
paso, son cuestiones que ahí 
están y que hacen pensar en 
todos los sentidos. Lo que pa
ra unos es hasta cierto punto 
normal, entiéndase directivos 
y técnico, para otros es total
mente anormal, socios y afi
cionados.

Naturalmente que a los di
rectivos abulenses les han sor
prendido dos hechos, por ines
perados, como el no de Javi y 
la marcha de Nacho. Pero a la 
familia futbolística abulense, 
en egeneral, le ha cogido de 
sorpresa todo, absolutamente 
todo, por cuanto imaginaba 
que los de la casa continua
rían en su “sitio”. Y no es cri
ticable el que unos u otros se 
vayan o se queden, es sim
plemente lamentable la des
composición general que se 
avecina en un futuro no muy 
lejano. Qué duda cabe que la 
temporada se va a afrontar 
con un conjunto que puede o 
no ofrecer garantías. Tal cues
tión está por ver, porque de 
fichajes para cubrir los pues
tos vacantes se sabe muy po
co, quizá lo justo. Cruz Here
dia ha dicho sí y la pelota está 
en el tejado con Fernando y el 
posible sustituto de Nacho.

Pero no, no pretendo que 
los “tiros” en este comentario 
vayan por los refuerzos, susti
tutos o lo que ustedes quie
ran, de cara a la temporada

Por Pablo Herráez Finales del Campeonato Provincial 
Seat-Rufíno Yuste

que se avecina. Quiero ir más 
lejos, partiendo también del 
respeto más absoluto a todos 
los jugadores que hoy com
ponen la plantilla del primer 
equipo. ¿Qué va a pasar cuan
do Tejedor y la Directiva ac
tual dejen el Club? ¿Qué base 
de equipo abulense habrá pa
ra entonces?

Las perspectivas no dejan 
de ser oscuras. Con los Nacho 
y Argenta que se van; con los 
“promesas” que continúan sien
do eternas “promesas”; con 
los más jóvenes, aún en el 
equipo nodriza que ven más 
que cerrado el paso al primer 
equipo; con un Méndez en el 
alero; con Toribio que se pre
sentó como jugador revela
ción y que al final, según el 
técnico, únicamente estuvo en 
el primer equipo por la norma 
sub-20, sin obviar otras cues
tiones de olvido y tensas rela
ciones con clubs inferiores. 
Diamante, equipos de la pro
vincia, juveniles...

En fin, que lo que en un 
tiempo no muy lejano se vio 
como la solución del fútbol 
abulense, en estos momentos, 
parece más una utopía que 
una realidad. Que de lo que se 
pretendía, el fútbol de Avila 
con gente de Avila y un redu
cido número de refuerzos, con 
garantías, por supuesto, se 
puede pasar a lo de antaño, a 
un equipo de fuera con algu
nos refuerzos de casa.

Y vuelvo a repetir que, en 
este momento, todos los ju
gadores de la Entidad, me 
merecen el mayor de los res
petos; lo que me ofrece no po
cas dudas es la política actual 
para nuestro fútbol, respe
tando también a los que la 
han iniciado. El que esté libre 
de culpa, no obstante, que 
lance la primera piedra.

Avíla. L.M. Soto._________
Los decimoséptimos Cam

peonatos Provinciales de Te
nis “Trofeo Seat-R. Yuste” 
siguen su marcha en las úl
timas eliminatorias. Prácti
camente, a excepción de los 
dobles senior, todas las ca
tegorías están en finales o 
semifinales.

Para mañana sábado, a 
partir de las cuatro de la 
tarde, está previsto dispu
tarse la final de juveniles en
tre el arenense Pedro Deli
cado y Luis Angel García. 
Pedro ganó su pase a la fin^ 
tras vencer a Angel María 
Rodríguez en semifinales por 
5-7, 6-2 y 7-5; por su parte, 
Luis Angel García ganó a 
Alvaro Alonso por 6-2 y 6-1.

En la mañana del domin- 
fo, a partir de las once ho
ras, Alvaro Alonso e Igna
cio Sánchez protagonizarán 
la gran final de la categoría 
infantil. Alvaro ganó en se
mifinales a Jesús Alberto 
Jiménez por 6-2 y 6-4; Na
cho se impuso a Rodrigo 
Muñoz por 6-2 y 6-2.

Tras esta final de infanti
les, en esa misma mañana 
del domingo, las damas pro
tagonizarán su gran final, 
hacia las doce y media. Pilar 
Arribas y Alicia Campos se
rán las protagonistas. Alicia 
en semifinales se impuso a 
Hortensia Martín por 7-6 y 
6-3.

LA CATEGORIA SENIOR

Gerardo San Román ht 
sido el primer jugador en 
llegar a las semifinales tras 
ganar a Jesús Cenalmor por 
6-2, 4-6 y 6-2. En cuartos de 
final, en esta categoría se
nior se tendrán que enfren
tar Martínez Gañán a Fran-

Al

ARCHIVO

Se 
cií

Martínez Gañán.

cisco Javier Martín. Javier 
de la Rubia ganó a Juan 
Manuel Vaquero por 6-4 y 
7-5; por su parte, Zósimo 
San Román se impuso a Jo
sé Ramón Sánchez por 6-2 y 
6-1.

En la modalidad de do
bles, también en la categoría 
senior, el cuadro marcha un 
tanto retrasado y se espera 
que en este fin de semana se 
disputen diversos encuentros.

CONCURSO NACIONAL 
CIUDAD DE AVILA

Sin duda, junto a la Vuel
ta Ciclista a Avila y al Tor
neo de Ajedrez, el Torneo 
Nacional Ciudad de Avila 
de Tenis son los tres grandes 
acontecimientos de las pró
ximas Fiestas de Verano en 
nuestra capital.

Los carteles están a punto, 
de salir sobre el XVII Con
curso Nacional “Ciudad de 
Avila”, el torneo más impor
tante y prestigioso que se

disputa a lo largo del año en 
nuestra ciudad. Para este 
año hay importantes premios 
para los vencedores que ha
rán que el número de parti
cipantes sea muy alto.

Las fechas de este Torneo 
Nacional será del 10 al 17de 
julio, para su fase previa, )' 
del 18 al 26, para todos los 
cuadros finales. Las catego
rías que podrán competir se
rán las de senior (individua
les y dobles), juveniles, in
fantiles y damas. Las inscrip
ciones se pueden realizar has
ta el día 7 de julio, parala 
fase previa, y el 16 parala 
fase final; estas se realizarán 
en el Polideportivo Territo
rial Avila.

El patrocinio del Concur
so Nacional Ciudad de Avi
la corre a cargo del Ayun
tamiento de nuestra capitel 
como siempre, la Junta de 
Castilla y León, a través de 
las pistas del Polideportivo 
Territorial, colabora de for
ma importantísima.

Capotas TOLDOS Lonas ’—CICLISMO | Echave es el nuevo líder

Arroyo se retira de los Valles Mineros

ADOLFO SANCHEZ
(Maquinaria hostelería - Frío Industrial)

Plaza Santa Ana, 6 Teléfono 212359 AVILA

PISCINAS TIRO DE PICHON 
AVILA

Se les comunica a los socios de número y de 
temporada que a partir de las 18 a 21 horas, 
pueden pasar a renovar sus respectivos carnets.
INFORMACION: En dichas piscinas.

IBERDUERO, S.A.
AVILA

CORTE DE SUMINISTRO DE ENERGIA ELECTRICA
Día 25-06-88, de 15 a 16 horas: Línea M.T. 15 KV. Avila- 

Aldeavieja, afectando a las siguientes localidades: Vicolozano, 
Brieva, Gallegos de San Vicente, Cortos, Berrocalejo de Ara- 
gona, Bernuy Salinero, Mediana de Voltoya, Urraca Miguel, 
Ojos Albos, Blascoeles y Aldeavieja y C.T. particulares de las 
localidades afectadas.

Avila, 22 de junio de 1988.

Avila. Redacción.__________
Federico Echave, del equi

po BH, se impuso ayer en la 
etapa de la Vuelta a los Valles 
Mineros disputada entre Ovie
do y Pola de Laviana de 190 
kilómetros. Echave se escapó 
en las rampas de La Casilla y 
no pudo seguirle ningún co
rredor, presentándose en la 
línea de llegada con una dife
rencia de un minuto y veinte 
segundos sobre el grupo de 
perseguidores, entre los que 
estaba el abulense Jesús Ro
dríguez “Pájaro”, que fue el 
único corredor del Helios C.R. 
que aguantó con el líder, has
ta ayer, Vicente Prados. Echa
ve tras esta victoria se ha co
locado como líder de la ronda 
minera, pasando Prados a ser 
segundo.

El abulense Angel Arroyo 
se retiró al comienzo de la 
tormanta, según nos cuenta el 
“Pájaro”, en un etapa en la 
que la gran cantidad de agua 
caída sobre los ciclistas ha si
do uno de los grandes prota
gonistas de la misma. Angel Arroyo. -

Los corredores del BHh 
impuesto un ritmo muy f^ 
de carrera que ha rnolj'' 
una continua selección^ 
rredores que se han ido 
perdigando a lo largo d^ . 
diferentes puertos que jal _ 
ban esta etapa. Los corroo , 
del Helios Ç.R. han intend 
mantener el liderato de 
dos pero el único que aa 
do mantener el tipo, jum 
el hasta ayer líder, ha , 
nuestro paisano Jesús k 
guez que ha estado lleva . 
Prados hasta que, en la 
da de la Colladona, se n 
hecho completamente 
quéte, aguantando el 
tan sólo quince corredo

oíEl Helios C.R., según , 
explica el “Pájaro”, centré

\nSrman<lucha en iin-vm.»!
segundo puesto pa^^ Ísi 
nuestro paisano esta o r^ 
to. a sacrificarse a pesar
contrarse muy fuerte.

Los ciclistas deberán ,
tar hoy un
alto de Brañillín.

sias ucuvx— 1
final de etap
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2^ PESCA !
López Gordo, 
tainpeón provincial 
ile ciprínidos
Avila, Redacción.___________

José Manuel López Gordo 
se proclamó campeón provin
cial de Ciprínidos tras el Cam-r 
neonato celebrado el pasado 
jia 19 en el embalse de San 
José. El Campeonato Provin
cial de Pesca de Ciprínidos 
está organizado por la Fede
ración Provincial de Pesca y 
patrocinado por Caja Sala
manca.

Las capturas no se hicieron 
desear en las seis horas de 
pesca efectiva los 24 clasifica
dos de las tres fases selectivas 
anteriores obtuvieron 550 pie
zas que dieron en la báscula 
an total de 160,5 Kg.

Cuando se llevaba una hora 
de competición ya comenza
ban a destacar los favoritos 
yen especial José Manuel de 
Pablos que al término de esta 
prueba obtuvo 35 piezas que 
pesaron 9,700 kg., seguido de 
Jesús González Muñoz con 22 
piezas y 6,380 Kg.

BALONCESTO!

£1 Colegio Diocesano puede 
jugar la próxima temporada 
en Segunda División
Avila. Redacción.

El equipo de Baloncesto 
del Colegio Diocesano, que 
la pasada temporada militó 
en Tercera División, podría 
jugar el próximo año en 
Segunda. El Colegio Dioce
sano ha recibido la solicitud 
de inscripción en esta cate
goría superior, que debe for
malizar antes del cuatro de 
julio próximo, según fuentes 
consultadas en la Federa
ción Española de Balon
cesto.

El Colegio Diocesano tie
ne opción al subir de cate
goría al haber finalizado en 
el tercer puesto de la liga de 
Tercera División. La nueva 
reestructuración que se está 
haciendo desde el estamento 
federativo, para la próxima 
campaña, posibilita el as
censo a los equipos que han 
finalizado entre los cuatro 
primeros.

El otro equipo abulense.

Caja Salamanca, podría es
tar en esta nueva categoría, 
si renuncia alguno de los 
equipos que han finalizado 
por delante de él, ya que 
ellos han sido quintos. El 
equipo de La Puré ha sido el 
vencedor de la liga pasada, 
seguido del Ramsés 1.1 La 
Bañeza y el Colegio Dioce
sano, la cuarta plaza fue 
para los chicos de Medina 
del Campo, Sarabris.

Alejandro Cabrero, dele
gado del Colegio Diocesa
no, ha declarado a este pe
riódico que se está buscando 
un patrocinador para poder 
afrontar la competición de 
Segunda División con bue
nas garantías. Su inscrip
ción para jugar en esta ca
tegoría.superior está directa
mente relacionado con la 
consecución de este patroci
nador, para lo que está co
menzando a mantener nego
ciaciones con diferentes ca
sas comerciales, según el de-

LUMBRERAS

BH bat 
y fuerte 
otivad’ 
1 de c» 
do det' 
) de 1«: 
jalona 

credotet

Después de la comida se 
comenzó la segunda y deci
siva prueba y que parecía no 
ser posible desbancar del pri
mer puesto a De Pablos, pero 
basta que los controles no 
hicieron su última ronda no se 
sabia quién podía ser el nue
vo campeón, aunque la última 
palabra la tenía que dar la 
báscula y así fue, que un joven 
con una corta, pero buena 
carrera deportiva, había obte
nido 42 piezas con un peso de 
12,700 kg., una vez efectuada 
la suma de puntuaciones ob
tenidas la clasificación quedó 
de la siguiente forma:

Campeón Provincial: José 
Manuel López Gordo; Trofeo 
Caja Salamanca y medalla de 
ero de la Federación Españo
la de Pesca.

25 clasificado: José Manuel 
de Pablos del Sastre; Trofeo 
Caja Salamanca y medalla de 
plata de la Federación Espa
ñola de Pesca.

25 clasificado: Jesús Gon
flez Muñoz; Trofeo Caja Sa- 
anianca y medalla de bronce 
^^la Federación Española de 
Pesca. ■

d5 clasificado: Amador de 
*a Calle Avezuela; Trofeo 
Ayuntamiento de Avila, 
y?-, clasificado: Sebastián 
Mirón Alvarez; Trofeo Dipu- 
®^on Provincial de Avila.
5' clasificado: Rosa María 

Martínez Martínez'

legado de este equipo.
El Caja Salamanca, por 

su parte, según su directiva, 
esperará al cuatro de Julio, 
para ver si queda alguna 
plaza en Segunda División, 
para poder optar.^a ella. La

directiva cajera confía que 
su patrocinador de este año. 
Caja Salamanca, les apoye 
de cara a que el equipo 
pueda jugar la próxima tem
porada en una categoría su
perior.

EN MAYO, EL DIESEL BAJA A TODO GAS.

Vea por cuanto le sale ahora 
su Ford diesel:

Además, en el caso del Fiesta 
Vd. se beneficia de una economía 
récord; sólo 3,8 litros a los 
100 Km.

MD FORD DE AVILA
CeiMMiMMria; MANM MOTOR, SA. Ctro. ValladsIM, km. 1.300. TaMmm: 33 30 03.
Servicios oficiales: LOPEZAUTO, S.A. C/ Los Lobos, s/n. Teléfono 30 01 85. Arévalo^ AVILA
TALLERES J.R. PINAR. Avda, de la Constitución s/n. Teléfono 37 04 00. Aren^ de San Pedro
TALLERES MIGUEL GARCIA. Ctra. Higuera de las Dueñas, s/ n. Teléfono 866 07 72. Sotillo de la Adrada.

100.000Pts. MENOS
En Mayo, ahorrar en diesel es 

más fácil que nunca, porque Ford 
baja 100.000 Pts. el precio de los 
diesel Fiesta, Fiesta Van, Escort y 
Orion.

Esto pone los modelos diesel 
casi al mismo precio que los de 
gasolina.

de 1* 
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ha sii 
i RoJí 
vanfl®í 
la sui» 
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28 de Junio. Sorteo del Oro

Una vez al año la Cruz Roja convierte 
sus deseos de esperanza y de paz en oro. 

250 Kgs. de Oro.

re vas a hacer de oro
m íW 
ipa^"

U’' Premio: 75 Lingotes de 1 Kg. de oro 
2.® Premio: 15 Lingotes de 1 Kg. de oro 
3?*^ Premio: 10 Lingotes de 1 Kg. de oro

300 PREMIOS DE 1 LINGOTE DE Vi Kg. DE ORO

L^ + Cruz Roja Española
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1 TIRO AL PLATO

Pérez Sanz: “Los fallos son 
fallos de concentración”
Hoyo de Pinares.
Manuel Tabasco.________

Los pasados días 18 y 19 
de junio se celebró, en las 
canchas del Club de Tiro 
Avila, una tirada a 100 pla
tos de la cual salieron los 
seis tiradores de Avila para 
el próximo campeonato Cas
tellano-leonés, que se cele
brará el día 14 de julio en 
este mismo campo.

Tras las dos jornadas de 
competición, el equipo de 
Avila quedó compuesto por 
los siguientes tiradores:

José Luis Pérez Sanz (Ho
yo de Pinares), 99/100 pla
tos. Miguel A. Jiménez 
(Arévalo), 91/100. Javier 
Sanz (Arévalo), 88/100. Car
los del Nogal (Avila),^87/T00. 
José Marcos Martín (Avila), 
87/100. Oscar Sastre (Avi
la), 86/100.

Hemos tenido la oportu
nidad» de hablar con José 
Luis para hacerle algunas 
preguntas que interesarán a 
muchos tiradores.

—Una buena tirada ¿no?
—No es mala, pero si tu

viera que repetiría, no fir
maría por el mismo resulta
do, intentaría hacerlo mejor.

—Oigo comentarios a me
nudo en la cancha. ¿Qué hay 
que hacer para romper 99 
platos sobre'KX)?

—Nunca hay que plantear
se ningún resultado porque 

entonces la concentración ten
dría que alargarse a toda la 
competición y esto, médi
camente, es imposible. Se
gún mi médico, mi psicólo
go y mi preparador, la con
centración debe durar, como 
máximo, un minuto y me
dio, y de eso se trata.

Un tirador sólo debe pre
ocuparse del plato que le 
van a lanzar, para ello nece
sita una concentración de 
quince segundos, así podría
mos decir que la competi
ción no es a cien platos, sino 
cien competiciones de un 
plato. De esta forma vas 
rompiendo y, cuando termi
nas, te enteras que has reali
zado una tirada con un re
sultado.
FALLOS DE 
UN TIRADOR

—¿Cómo se explica un fa
llo en un tirador que des
pués rompe los 96 que le 
quedan? Como has hecho tú.

—Yo la pregunta la deja
ría simplemente en qué ex
plicación tienen los fallos, y 
te diré que una vez que el 
tirador tiene perfectamente 
adaptada su escopeta y con
fía plenamente en la muni
ción, todos los fallos son por 
falta de concentración. Con 
motivo de ésto, ni la escope
ta va a su sitio, ni ves salir el 
plato a tiempo, lo podría re
sumir diciendo que por falta

José Luis Pérez Sanz TABASCO

de concentración no se po
ne la atención necesaria.

—Tú hablas de la concen
tración como una cosa fácil, 
pero muchos tiradores se 
preguntan, ¿qué es la con
centración?

—Sí. No es fácil, pero se 
consigue tras mucha prácti
ca, estar concentrado es es
tar atento a una sola cosa. 
Para el tirador, estar con
centrado es durante esos 
quince segundos que dura la 
mía, estar pendiente de ver 
el plato cuando sale y olvi
darse dé todo, la sensación 
que se siente, es especial, en 
esos segundos no sabes quién 
eres. No sientes que tienes 
una escopeta en las manos, 
no ves ni la hierba verde del 
campo de la cancha, no sien
tes a nadie a tu lado, sólo 
existe un plato que vuela y 
lo ves romperse.

LA ESCOPETA

■ —¿Tienes ya la escopeta 
adaptada?

—No. Todavía estoy con 
ella, aún le faltan algunos 
retoques, sé cuáles son, pero 
ahora tengo que hacer más 
tiradas, para asegurarme de 
.hácerlo bien.

—¿Cuál es el próximo ob
jetivo?

—Los próximos días 1, 2 
y 3 de julio, tengo una salida 
con el equipo nacional para 
representar a España en el 
“Macho Ibérico”, que se ce
lebrará en Badajoz.

—¿Nada más?
—Sí. Pero ahora sólo me 

preocupa esa, cuando la ha
ga, comenzaré a preparar el 
Campeonato de España que 
se celebrará en Madrid, el 
29, 30 y 31 de julio.

| baloncesto"^
Comienza la cuenta 
atrás del 
Preolímpico 
de Holanda
Avila. Redacción.

El Preolímpico de Holan
da, en el que España deberá 
ganarse la plaza para acudirá 
los Juegos Olímpicos de Seúl, 
comienza el próximo martes 
28 y durará hasta el 10 de ju
lio. España está incluida ene! 
grupo A, que juega en Gro- 
ninger, y deberá ganarse el 
paso a la siguiente fase jugan
do contra Inglaterra, Irlanda, 
Suecia y Holanda.

La fase previa se disputa en 
cuatro grupos. Los dos pri
meros de cada grupo se clasi
fican para la siguiente fase, en 
donde tendrán en cuenta los 
resultados obtenidos anterior
mente.

La composición de los gru
pos de la fase previa es la 
siguiente:

—Grupo A (Gronmger): Es
paña, Inglaterra, Irlanda; Sue- 
cia y Holanda.

—Grupo B (Arnehem): Ita
lia, Alemania Federal, Tur
quía, Finlandia y Dinamarca.

—Grupo C (S’Hertongen- 
bosch): Yugoslavia, Grecia, Is
rael y Noruega.

—Grupo D (Amsterdam): 
Unión Soviética, Francia, Po
lonia y Suiza.

El Comité Técnico de la 
FIBA ha demandado el poder 
realizar un control antidoping 
en cualquier momento del tor
neo.

PRIMER ANIVERSARIO

D. Victorio González Fernández
DE LA RAZON SOCIAL FUNERARIA-AMBULANCIAS-SEGUROS “GONZALEZ”

QUE FALLECIO EN CASTELLON EL DIA 26 DE JUNIO DE 1987

A LOS 32 AÑOS DE EDAD

D.E.P.

Su familia.
Ruega una oración por su alma

La misa que se celebre mañana sábado día 25, a las 7 de la tarde, en U 
iglesia parroquial de San Juan Bautista de San Juan del Molinillo (Avila), será 
aplicada por su eterno descanso.
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Anuncios Breves Anuncios Breves Programas de TV.E

ALQUILERES |

^Se alquila piso amueblado 
céntneó. Telefono 222865.
,Para veranear, se alquila 
bungalow en Torrevieja (Ali
cante). Segunda quincena agos- 
loyseptiembre. Teléf. 212883. 

-Alquilo piso amueblado. 
Zona San Antonio, ascensor, 
calefacción. Teléfono 227365.
-Alquilo piso amueblado, cén
trico. Temporada verano. Te
léfono 222260.
-Se alquila piso amueblado. 
Llamar al 228714 ó 211795.
-Se alquila local comercial. 
Teléfono 212763 y 220037.

-Se alquilan dos oficinas de 
41y37 m.< Céntricas (edifi- 
eio Posada de la Fruta). Telé- 
Íono211351.

—Inglés. Recuperación. Mai
te Sánchez. Teléfono 212663.

—Mecanografía
—Informática
—Recuperaciones: 

Matemáticas, Inglés, Fran
cés, Lengua y Latín

—Oposiciones
CEMA. Nalvillos, 1 - 2e. Te
léfono 213544.
—ESCUELA OFICIAL DE 
IDIOMAS, preinscripción pri
mero Inglés días 27 y 28 junio.

OPOSICIONES

COCHES VENTA

AUTOMOVILES
TAPIA

C/ Segovia, 24 Gara¡e
(Detrás Clínica Santa Teresa)

Teléfono 222233

Próximas convocatorias:
JUNTA DE CASTILLA Y 
LEON
—AUXILIARES 123 PLAZAS 
—ADMINISTRATIVOS 51 PLA
ZAS
ADMINISTRACION LOCAL
—AUXILIARES AYUNTA
MIENTO 5 PLAZAS ’ 
Preparación clases orales.
ACADEMIA RODRIGUEZ
C/ BLASCO JIMENO, 10 
05001 AVILA
TELE.: 918/211671.

PISOS VENTA

TRASPASOS
— Se traspasa local con o sin 
instalaciones de hostelería en 
Avda Portugal Tlfs. 21 37 89 y 
25 14 19.

VENTAS

— MARBELLA, vendo apartamen
to 1 dormitorio, cerca de playa 
Teléfono. 82 33 45.

—Se vende empacadora, un 
carga pacas y motor de riego 
Campeón. Teléfono 225685.

—Vendo máquina de coser 
automática seminueva. Telé
fono 221786. Llamar noche.
—MARBELLA, vendo piso tres 
dormitorios. Teléfono 82 33 45.

Viernes, 24 Sábado, 25

PRIMERA CADENA PRIMERA CADENA

FORD GRANADA 2.8 FAMILIAR

FORD FIESTA “UNO” MODERNO

FORD FIESTA “L” AÑO 79

FORD FIESTA “L” AÑO 81

FORD FIESTA “S” 1.300

FORD ESCORT GHIA 1.600 

RENAÜLT7TL. ECONOMICO 

HíNAULT 5 COPA EXTRAS 

RENAULT 18 FAMILIAR 5V. 

RENAULT 4 L ECONOMICO 

RENAULT 11 G.T.C. AÑO 85 

SEAT 127 C.L. 4 PUERTAS 

^EAT 124-1.430 MODERNO 

5^T 124-1.600 5 V. ' 

^lERCEDES 300 88 H.P.

MERCEDES 250 COUPE

MERCEDES 230 “S” AÑO 66 

CITROEN DYANE 6 

®EEL KADETT 1600 DIESEL 

'''LKSWAGEN GOLF DIESEL 4 P. 

“’^ W. 323-1 ROJO EXTRAS 

^OTO DERBY 125 TTS 9

REVISADOS Y 
CON GARANTIA

POIVIAR VENDE piso 
en C/ Cardenal Cisneros, 3 
dormitorios. Tlf. 22 50 35.

POIVIAR VENDE piso 
en C/ Méndez Vigo, 2 dormi
torios. Tlf. 22 50 35.

AGENCIA DE LA PROPIE
DAD INMOBILIARIA PO
MAR. San Juan de la Cruz, 
20-3.‘’-3. ,
—Vendo piso. Paseo de San 
Roque, 40. 4 dormitorios, te
léfono 212541. Horas de ofi
cina.
—Vendo piso. Teléf. 222776.

—Cosechadoras usadas New- 
Holland 8055-1545-1540-1530. 
Clayson M-135-M-133. y Empa
cadoras usadas New-Holland 
370-368-71 y Autopropulsada 
con equipos de atadores de cuer
da y alambre, totalmente repara
das y con garantías. J. HORCAJO 
S.A 911-43-22-61.
— Se vende mobiliario y sonido 
de DISCOTECA Teléfono21 11 10.

—Se vende Papelería-Juguetería 
30 m2. Teléfono 22 95 08.

—MARBELLA vendo chalet tres 
dormitorios, con piscina Telé
fono 82 33 45.
— Se venden locales comercia
les. Plaza Santa Ana 2. Teléfo
no 22 97 61.

8,00; BUENOS DIAS.
8,30; TELEDIARIO 

MATINAL.
9,00: POR LA MAÑANA.

Incluye:
10,00: CUATRO 

HOMBRES PARA EVA.
Episodio n2 25.

11,50: DINASTIA (R).
Episodio nS 72.

13,00; LOS OSOS 
BERENSTAIN.

13,30: 3 POR 4.
14,30; INFORMATIVO 

TERRITORIAL.
15,00: TELEDIARIO 1.
15,35; FAMA. .
16,30; UN VERANO 

TAL CUAL.
18,00: AVANCE 

TELEDIARIO.
18,05; LA LINTERNA 

MAGICA.
19,30: DICCIONARIO 

DE LA SALUD.
20,00: MASH.
20,30: TELEDIARIO 2.
21,00: EL TIEMPO.
21,15: CARA A CARA.
22,30: VIERNES CINE. 

“Paseo por el amor y la 
muerte”.

0,15: TELEDIARIO 3.
0,35; TELEDEPORTE. .

SEGUNDA CADENA

TRABAJO

AUTOMOVILES

TAPIA
^Quiler de coches 

y furgonetas 
sin conductor

^/Segovianúm. 24 
teléfono 222233

—Necesito empleada de ho
gar interna. Llamar mañanas 
228462.
—Se necesita empleada de 
hogar externa. Teléf. 229671. 
Informes.
—Se necesita señora para ma
trimonio mayor. Abstenerse 
sin informes. Teléfono 220929.
—“Puede ganar 3.000 Ptas. dia
rias en casa, colaborando con 
nosotros. Escribir: INICO, apar
tado 1.209, SAN SEBASTIAN”.

—Se necesita pastor. Avila. 
Teléfono 212050.
—Se precisa empleada de ho
gar interna. Llamar tardes al 
221422.
—Se necesita chico de 16 años. 
Teléfono 227622.

— En Urbanización Las Herven- 
cias, vendo parcela de 500 m2. 
Razón: San Pedro Bautista, 5.

Radiocadend 
Española 

la radio de

Onda Media 1.503 Khz 
AVILA

14,30: INFORMATIVO 
TERRITORIAL.

15,00: TELEDIARIO 1.
15,30: ALLA VAMOS.

“Los asturianos”.
16,30: CINE ESPAÑOL.

“Martes y trece”.
18,00: CORTOMETRAJE
18,30: ¿QUE PINTAMOS 

AQUI?
“El Universo”.

19,00: CAPITOLIO.
Episodio n9 208.

19,25: NUESTRO 
MUNDO.
“El mundo del Martín pes
cador”.

19,40: AVEC PLAISIR.
19,55: ATLETISMO. 

Reunión internacional. Des
de Laussanne.

22,30: CONCIERTO.
“Orquesta Municipal de Vá-

0,10: A LA LLUM DE 
LES FOGUERES.

0,30: CERCA DE LAS 
ESTRELLAS.

0,50: EL PERRO 
VERDE.

1,50: MCMILLAN Y 
ESPOSA.

3,25: LARGOMETRAJE.
“De Mayerling a Sarajevo”.

5,00: DOCUMENTOS 
TV (R).

7,00: SONATAS DE 
BEETHOVEN.

7,20; LARGOMETRAJE. 
“Caribe”.

9,00: A TOPE (R).
10,00: DICCIONARIO 

DE LA SALUD (R).'
10,30: EL MAGO DE OZ. 

“Huida de la ciudad”.
10,55: 48 HORAS.
11,00: LA BOLA DE 

CRISTAL.
12,15; NUEVA GENTE.
13,15; LOTERIA.
13,30; LA OTRA 

MIRADA.
14,30:'48 HORAS.
15,30: EL TIEMPO.
15,35; ISIDORO.
16,05: PRIMERA 

SESION.
17,50: DIBUJOS 

ANIMADOS.
18,10; LAS AVENTURAS 

DE TEDDY RUXPIN.
18,35: LOS SECRETOS 

Y MISTERIOS.
19,00: NUMERO 1.
19,35: LA LEY DE LOS 

ANGELES.
20,30 : 48 HORAS.
21,05: INFORME 

SEMANAL.
22,20: SABADO NOCHE.
23,25: EL ENGAÑO.
3,20: MUSICA GOLFA.
4,20; EL FUGITIVO.

“Una deuda pendiente”.
5,15: LARGOMETRAJE.
6,55: DOCUMENTAL.
7,20: LARGOMETRAJE.

SEGUNDA CADENA

15,00: ESTADIO 2.
Incluye: Fútbol, motociclis
mo, Gran Premio de Ho
landa y gimnasia rítmica. 
Campeonato de España.

22,00: OLIMPICOS.
22,30: EL PAJARO

ESPINO (R).
23,20: AYER.
0,25: DIALOGOS CON 

LA MUSICA.

á5*SEÑANZA —Se necesita empleada de 
hogar fija o externa. Teléfono 
221171.

Crucigramas YAYO

ANGLES
\ursos de inicia- 

f-utsos de recu- 
P^fación E.G.B. y

VARIOS

—Cedo negocio por no poderío 
atender. Teléfono 22 74 93.

—Residencia Tercera Edad Avi
la. Jardín, arboleda, médico 
propio. Plazas libres. Teléfo
no 226920.

5 
£
7
8
9

10 
U

CRUCIGRAMA NUMERO 1 

1 2 3 4 5 6 7 8 9 »11

1 
2
3

HORIZONTALES.—1: Chucho. Océano.—2: Masa de agua en 
una hondonada. Atiendes.—3; Símbolo químico del níquel. Codi
cioso. Naipe.—4: Metal precioso. Resonancia. Río ruso.—5: Mol
dura cóncava. Criba para el trigo.—6: Excomunión.—7: Pespun
tea. Ladrillos de barro.—8: Bulbo comestible que se usa como 
condimento. Ayuntamiento de la provincia de Alicante. Nombre 
de ínujer.—9: Matrícula de Zamora. Una de las musas. Desinen
cia verbal.—^10: Materia volcánica. Labrad la tierra.—11: Signo 
aritmético. Preposición.

VERTICALES.—1: Imparidad. Canal de riego.—2: Instrumento 
músico de cuerdas. Abertura que traspasa una prenda.—3: Sím
bolo del calcio. Decadencia. Símbolo del americio.-—4: Oficial 
otomano. Nombre de letra. Madre de la humanidad.—5: Obra li
teraria. Acudirás.—6: Obedecía, rendía homenaje de sumisión.— 
7: Agareno. Publicas una obra literaria.—8: Educador. Propietario. 
Juego de niños.—9: Nota nrusical. Deprecaba. Partícula insepa
rable privativa.—10: Está en antecedentes. Tiempo vivido.—11: 
Río gallego. Otro río. ___

SOLUCION AL NUMERO AJNTERIOJ^
1: Acer. Cima.—2: Uvada. Ádela.—3: Sin. Saco. Es.—4: 

Edad. Se. Ajo.—5: Solar. Román.—6: Ge. Ab.-7: Tabal. 
Sural.-8: Obi. An. Soro.—9: Ce. Otis. Bar.—10: Atara. 
Icelo.—11: Olor. Rasa.
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Fernando Estrella quedó con él públicamente

La directiva del Real Avila dio “plantón”
al portero Javi
Ávila. J.R. Alonso.

Javi, portero del Real Avila 
durante la pasada campaña li
guera, recibió un “plantón" por 
parte de los directivos de la 
entidad futbolística abulense 
en la tarde de ayer. Femando 
Estrella, secretario del Real Avi
la, quedó públicamente en Ra- 
diocadena de Avila, con este 
jugador en las oficinas de Emi
liano Arévalo, para tratar de su 
ficha para el año que viene, 
según ha podido saber este 
periódico tras llamar a Javi por 
teléfono.

El meta del Real Avila tuvo 
que recorrer en la tarde de ayer 
36 kilómetros desde Muñoga
lindo y vuelta, perdiendo cinco 
horas de trabajo en el taller de 
su padre, para encontrarse con 
que Estrella y Arévalo no se 
encontra^n para tratar de su 
renovación.

En las oficinas del presiden
te del Real Avila tan sólo estaba 
el tesorero de la entidad que 
desconocía completamente que 
Javi fuera a ir a hablar con 
íilgún miembro de la directiva 
sobre su renovación para la 
próxima campaña.

Javi nos contaba lo sucedi
do de la siguiente manera; “Fer
nando Estrella había quedado 
conmigo, a las dos y media, por 
Radiocadena Española, en direc
to, en las oficinas de Emiliano 
Arévalo. Yo me he presentado a 
las seis y media y sólo me he 
encontrado con el tesorero, Sa- 
lus, que se ha portado feno
menal conmigo, ha llamado a to
do el mundo, pero no ha con
tactado con nadie. Allí no se ha 
presentado ni Fernando Estre
lla ni Emiliano Arévalo”.

—¿A qué has venido exac
tamente?

—Yo venía a ver qué pasaba 
con mi ficha, si fichaba con el 
primer equipo y ver si subía un 
peo más las condiciones que 
tenía, que eran bastante pe
queñas en comparación con la

Las Cortes de
Castilla y León 

aprueban la 

reforma del

Estatuto
Fuensaldaña (Valladolid). Efe

Los trámites ante las Cor
tes Regionales de la proposi
ción de reforma del texto 
estatutario de Castilla y León, 
cuyo objetivo es alcazar nue
vas competencias, concluye
ron ayer, al aprobarse en ple
no el dictamen de la Comisión 
del Estatuto.

Tras su aprobación, en el 
Parlamento Regional, lapro- 
posición de reforma del Esta
tuto castellano-leonés será en
viado a la Mesa del Congreso 
de los Diputados, para su 
tramitación ante las Cortes 
Generales como proyecto de 
Ley.

El dictamen de la Comisión 
del Estatuto, que incluía nue
ve enmiendas conjuntas de 
AP y del Grupo Mixto y otra 
del CDS, fue aprobado con

Javi asegura que Estrella quedó con él en directo por Radiocadena.
ARCHIVO

gente que hay en el Avila y 
que cobra bastante.

—¿Qué piensas hacer ahora?
—ha quedado Salus en que 

me llamaría y se pondría en 
contacto conmigo. Yo esperaré 
a que se pongan en contacto 
conmigo.

Javi había rechazado la po
sibilidad de fichar con el Real

los votos favorables de los 
procuradores aliancistas, cen
tristas y de la Democracia 
Cristiana, grupos proponen
tes.

En contra de la proposición 
de reforma votaron los parla
mentarios socialistas, cuyo 
portavoz, Juan José Laborda, 
insistió en la necesidad dé 
alcanzar nuevos techos com
petenciales a través de otras 
vías diferentes a la de reforma 
del Estatuto.

Las enmiendas presentadas 
por AP y la Democracia Cris
tiana se refieren a aspectos 
formales y, según reconoció el 
portavoz aliancista, no varían 
sustancialmente el contenido 
del texto inicial.

Sin embargo, la enmienda 
del CDS ha supuesto la reti
rada de la solicitud de las 
competencias de Educación, 
que ya han sido pedidas por 
los centristas a través de otra 
iniciativa parlamentaria.

El presidente de la Junta de 
Castilla y León, José María 
Aznar, indicó que constitu
cionalmente la iniciativa de 
solicitar nuevas competencias 
corresponde a las Comunida
des Autónomas.

. José María Aznar precisó 
que la asunción de nuevas

Valladolid la próxima tempo
rada, operación en la que estaba 
incluido Luján y que reportará 
una cantidad económica im
portante para el Real Avila. Este 
jugador parece ser, según nos 
comentó, que las condiciones 
en las que él se iba a Valladolid 
no eran las más idóneas, sobre 
todo a nivel económico. 

competencias por parte de .las 
Comunidades que accedieron 
a la Autonomía por el artícu
lo 143 de la Constitución in
cide directamente en la con
cepción autonómica del Esta
do y es un asunto en el que no 
pueden interferir “los intere
ses partidistas”.

Aznar -se mostró partidario 
de un acuerdo al respecto 
entre el Gobierno de la Na
ción y los de las Comunidades 
Autónomas, sin descartar la 
participación “complementa
ria” en el mismo de los parti
dos políticos.

El portavoz del CDS, José 
Luis Sagredo, lamentó la pos
tura del PSOE, partido al que 
acusó de estar desconcertado 
con respecto a la política au
tonómica, y señaló que la 
“congelación” de las transfe
rencias es “detener el proceso 
autonómico”.

O.N.C.E.
2.500.000 ptas. al n.° 91.842.
50.000 ptas. a la terminación 
1842'.
5.000 ptas. a la terminación 
842.
500 ptas. a la terminación 42
100 ptas. a la terminación 2.
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El nacimiento de San Juan Bautista.
Ss. Teodgaro, Bartolomé cfs.: Orencio, Eros, Farnacio, Fermín, 

Ciriaco, Firmo y Longinos.
El Sol sale a las 6,45 y se pone a las 21,49.
La Luna sale a las 16,29 y se pone a las 02,40.
Luna llena el día 29 en Capricornio.

---- :------- 7---- ' -

La solana José Manuel Serrano

Colaboración ciudadana

H
A habido, contra lo que alguien, intencionadamente, taya 

podido decir, colaboración ciudadana en la operación 
policial que intentó, en nuestra Provincia, localizara! 

industrial soriano Emiliano Revilla y a sus secuestradores. Desdelos 
medios de comunicación se ha insistido, durante estos últimos días, 
sobre la conveniencia de aportar a la policía aquellos datos que pudieran 
servir de pista para intentar la búsqueda de los etarras. Y es que is 
sociedad, en este caso la abulense, sabe prestar su apoyo a aquellas 
causas que lo merecen. En el caso que nos ocupa, se trataba de intentar 
conseguir la libertad de una persona que está en poder de unos 
terroristas.

H
AY datos que son sufícientemente ilustrativos; nadieb 

gastado bromas en este asunto, contra lo que pudien 
parecer, porque cuando la vida de una persona está en juejOi 

la responsabilidad de los ciudadanos que aman la libertad es soil 
cientemente elocuente. Y en temas en los que todos estamos de acuerdo, 

los hechos hablan por si solos.

A
los medios de comunicación social se nos pidió colaboración 
La hemos dado y la seguiremos dando. Porque nos lwc^ 
eco del sentir de la sociedad a la que, en cierto mow 
representamos. Y esta nuestra sociedad está en contra del terrorisnW|C0 

quiere que a nadie se le prive de su libertad por la fuerza de las a^ 
reniega de las muertes por la espalda. Esta sociedad nuestra q®^ 
libertad y la paz, el respeto de los unos para con los otros y u^^ 
fervientemente, que acaben pronto las actuaciones de una 
criminal. Con la vida de las personas no se juega. Por eso es por lo<l 
en la medida de nuestras posibilidades, cada cual hemos hecho 1^ 
hemos podido. ¡Ojalá hubiera servido para que un hombre w®®**" ij 
hubiera sido liberado! Habrá que seguir, porque la meto aún nose 
alcanzado.

El tíemi>o
---- -------------------------------- -----------------------------

Nubosidad en el Norte
Madrid. Efe.

Durante las próximas horas 
habrá nubosidad abundante en 
la mitad norte peninsular y 
vertiente mediterránea, infor
ma el Instituto Nacional de 
Meteorología.

Informa también el instituto 
de que se producirán chubas
cos de origen tormentoso en 
ambas castillas, Aragón, Cata
luña y puntos de las comu
nidades de Valencia, Murcia y 
Baleares.

En el resto de la península 
los cielos estarán parcialmente 
nubosos.

Las temperaturas descende

rán en el Mediterráneo Y t® 
norte peninsular y se man 
drán sin cambios en el ms

SABADO, 25:
Seguirán los cielos nanV ^j 

bosos en el Cantábrico, mi 
oriental peninsular y Bale 
con núcleos tormentosos 
los sistemas montañosos 
interior peninsular y ’^®®L 
algún chubasco en Balead

Las temperaturas no sui” 
rán cambios apreciables.
Temperaturas extremas de ^'''^

Máxima de ayer. 21,0° 
Mínima de ayer: 11,8°. 
Precipitación: 2,2 litros/®^’
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